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AS ¿Qué hice en mi primer mes como congresista?

Sesiones del congreso

1.

2.

3.

Tal y como he defendido que debe actuar un funcionario público, cada mes 
les iré contando cuáles han sido mis actividades como congresista, así que 
aquí les traigo mi propia rendición de cuentas.
En esta primera entrega les hablaré sobre todo lo que ha pasado desde la 
posesión el 20 de julio hasta el 31 de agosto. Déjenme decirles, ¡ha sido un 
montón! Junto a mi equipo de trabajo nos hemos esmerado para cumplirles 
por lo que ha sido un tiempo de mucho aprendizaje y sobre todo mucho 
esfuerzo, así que aquí vamos. 

Debo admitir que hay algo que me sorprende y es que hubo plenarias que 
cancelaron o aplazaron y, lo más común es que suelen empezar 30 minutos 
o hasta una hora después de citadas.
A pesar de eso asistí a 6 sesiones de la Comisión Primera Constitucional 
en donde, además, aproveché para realizar la mesa técnica sobre 
“Reducción de salarios de los congresistas” en la que participaron 
expertos como Rodrigo Uprimny Yepes, Héctor Santaella Quintero, Juliana 
Morad Acero, Felipe Rey Salamanca y María del Pilar López Uribe. Como 
resultado le propusimos a los demás congresistas cosas como:

También en la rendición de cuentas del presupuesto de las instituciones 
dejé firme mi cuestionamiento hacia la Registraduría, en la sesión del 17 de 
agosto de 2022 de la Comisión Primera, “por ser la entidad con mayor alza 
en su presupuesto durante el gobierno Duque mientras, en contraste, dicen 
que están desfinanciados”, así que solicité que expliquen desde el 2020, año 
por año, a qué proyectos fueron destinados los recursos específicamente.

Realizaron la citación a 4 congresos en pleno en las que hizo su posesión el 
actual presidente de la República, Gustavo Petro. También se dieron los 

Que asumamos el reto de la reducción de salarios como una causa de 
todos en pos de conformar un trabajo colectivo por sobre las rencillas 
políticas.

Que consideremos la “Ruta Uprimny” como una alternativa que cumple 
el doble objetivo de reducir los salarios en este Congreso preservando la 
solidez jurídica del proyecto.

Que convoquemos a un diálogo generoso y multipartidista que nos 
permita analizar las distintas iniciativas de reducción de salarios para 
buscar la mayor eficiencia en el trámite.

debates sobre la difícil elección del Contralor de la República en donde reafirmé mi 
voto en blanco y una citación fallida para la elección de los magistrados al Consejo 
Nacional Electoral en donde no hubo acuerdos. Asimismo, asistí a 10 sesiones de la 
plenaria de la Cámara de Representantes en donde debatimos proyectos; 
hablamos sobre elecciones de funcionarios; dimos trámites a iniciativas; intervine, 
presenté y apoyé constancias y proposiciones.

Pertenezco a la Comisión de Derechos Humanos de la que se han realizado 2 
sesiones. En la realizada el 9 de agosto de 2022 expresé la importancia de “realizar 
un trabajo articulado y con diálogo junto a la Comisión Accidental de Paz en la 
Cámara de Representantes ya que esta tiene como objetivo seguir desarrollando el 
proyecto "Del Capitolio al territorio" lo que nos permitiría aprovechar espacios”, 
comentario que se aplaudió en la siguiente sesión de la comisión el 25 de agosto.

En esta última, se escuchó al alcalde de Balboa, Cauca, Johnny Alexander Dávila 
Imbache, quién nos habló de la crítica situación de seguridad que viven hoy los 
municipios del sur del Cauca por los enfrentamientos entre los Grupos Armados 
Organizados Residuales. Después de su exposición hablé de las condiciones que 
viven estos municipios frente a los recursos que debían destinarse por el fondo de 
OCAD-PAZ a proyectos que mejoraran la vida de los habitantes y le pregunté al 
alcalde cómo veía esta situación y qué estaba sucediendo con los recursos.

Asimismo, y después de un encuentro de ideas entre dos congresistas, alenté a mis 
compañeros a olvidar las rencillas partidistas para que trabajemos en conjunto por 
la paz y por la defensa de los derechos humanos en los territorios.

33



También en la rendición de cuentas del presupuesto de las instituciones 
dejé firme mi cuestionamiento hacia la Registraduría, en la sesión del 17 de 
agosto de 2022 de la Comisión Primera, “por ser la entidad con mayor alza 
en su presupuesto durante el gobierno Duque mientras, en contraste, dicen 
que están desfinanciados”, así que solicité que expliquen desde el 2020, año 
por año, a qué proyectos fueron destinados los recursos específicamente.

Realizaron la citación a 4 congresos en pleno en las que hizo su posesión el 
actual presidente de la República, Gustavo Petro. También se dieron los 

debates sobre la difícil elección del Contralor de la República en donde reafirmé mi 
voto en blanco y una citación fallida para la elección de los magistrados al Consejo 
Nacional Electoral en donde no hubo acuerdos. Asimismo, asistí a 10 sesiones de la 
plenaria de la Cámara de Representantes en donde debatimos proyectos; 
hablamos sobre elecciones de funcionarios; dimos trámites a iniciativas; intervine, 
presenté y apoyé constancias y proposiciones.

Pertenezco a la Comisión de Derechos Humanos de la que se han realizado 2 
sesiones. En la realizada el 9 de agosto de 2022 expresé la importancia de “realizar 
un trabajo articulado y con diálogo junto a la Comisión Accidental de Paz en la 
Cámara de Representantes ya que esta tiene como objetivo seguir desarrollando el 
proyecto "Del Capitolio al territorio" lo que nos permitiría aprovechar espacios”, 
comentario que se aplaudió en la siguiente sesión de la comisión el 25 de agosto.

En esta última, se escuchó al alcalde de Balboa, Cauca, Johnny Alexander Dávila 
Imbache, quién nos habló de la crítica situación de seguridad que viven hoy los 
municipios del sur del Cauca por los enfrentamientos entre los Grupos Armados 
Organizados Residuales. Después de su exposición hablé de las condiciones que 
viven estos municipios frente a los recursos que debían destinarse por el fondo de 
OCAD-PAZ a proyectos que mejoraran la vida de los habitantes y le pregunté al 
alcalde cómo veía esta situación y qué estaba sucediendo con los recursos.

Asimismo, y después de un encuentro de ideas entre dos congresistas, alenté a mis 
compañeros a olvidar las rencillas partidistas para que trabajemos en conjunto por 
la paz y por la defensa de los derechos humanos en los territorios.

SESIONES DEL CONGRESO
DÍA MES AÑO HORA TIPO ASISTENCIA NOTA

20 Julio 2022 15:00:00 SiCongreso Pleno
20 Julio 2022 17:00:00 SiPlenaria
21 Julio 2022 8:00:00 SiCongreso Pleno
21 Julio 2022 10:00:00 SiPlenaria
26 Julio 2022 15:00:00 SiPlenaria
27 Julio 2022 10:00:00 SiPlenaria
2 Agosto 2022 14:00:00 SiComisión primera
2 Agosto 2022 11:00:00 SiPlenaria
8 Agosto 2022 15:00:00 SiPlenaria

9 Agosto 2022 10:00:00 SiComisión de Derechos 
humanos y Audiencias

9 Agosto 2022 14:30:00 SiPlenaria
10 Agosto 2022 14:00:00 SiPlenaria

11 Agosto 2022 14:00:00 SiComisión primera

Agosto 2022 10:00:00 SiComisión primera16

  

Instalación

Instalación

Realización 
de la mesa 

técnica
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Inasistencias
El día 23 de agosto no pude asistir a la instalación de la Comisión Accidental de Paz 
de la Cámara de Representantes, sin embargo, no fue por vaga, con permiso del 
presidente del Congreso me ausenté para reunirme con la Agencia de los Estados 
Unidos para el Desarrollo Internacional -USAID- para explorar estrategias de 
prevención de violencias basadas en género. Esta reunión la había buscado desde 
hace mucho tiempo porque es un tema de gran importancia para mí, el luchar por 
espacios libres de violencia basada en género, no obstante, un delegado de mi 
equipo si asistió a la instalación de la Comisión pues no era mi intención dejarlo de 
lado.

SESIONES DEL CONGRESO
DÍA MES AÑO HORA TIPO ASISTENCIA NOTA

DÍA MES AÑO TIPO LUGAR TEMA NÚMERO

Agosto 2022 14:00:00 SiPlenaria16
Agosto 2022 9:00:00 SiComisión primera

Agosto 2022 7:00:00 NoComisión Accidental de Paz

Agosto 2022 10:00:00 SiComisión primera

17
18

23

23
Agosto 2022 15:00:00 SiPlenaria23

Agosto 2022 10:00:00 SiCongreso Pleno24

Agosto 2022 8:00:00 SiComisión de Derechos 
humanos y Audiencias25

Agosto 2022 10:00:00 SiPlenaria30

Agosto 2022 15:00:00 SiPlenaria30

Agosto 2022 10:00:00 SiPlenaria31

Agosto 2022 9:00:00 SiCongreso Pleno
Instalación de 
la Comisión. 
Permiso del 
Congreso

Elección de los 
magistrados 
del Consejo 
Nacional 
Electoral para 
el periodo 
2022 - 2026
Discusión y 
Votación de 
proyectos en el 
orden del día
-Prohibición 
del toreo en 
Colombia

Agosto 2022 Permiso del 
Congreso

Comisión de paz 
martes 23 de 

agosto de 2022

Reunión convocada con 
anterioridad con la Agencia 

de los Estados Unidos para el 
Desarrollo Internacional 

USAID

23
Resolución N° 2127 del 22 de 
agosto de 2022 "Por la cual se 
autoriza la inasistencia justificada 
a una honorable representante a 
la Cámara"

Discusión y 
Votación de 
proyectos en 
primer debate: 
-Eliminar las 
prácticas 
taurinas
- Cuidado de la 
naturaleza como 
entidad sintiente
-Regularización 
del Cannabis de 
uso adulto

No se inició 
el orden del 

día 
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Citaciones a debates de control político y proposiciones
También apoyamos proposiciones con las que se dio la citación a un DEBATE DE 
CONTROL POLÍTICO sobre los recursos malversados en los escándalos de 
OCAD-PAZ para el que, junto con mi equipo de trabajo, nos estuvimos preparando a 
diario.  Otro debate de control político que apoyé para su citación, fue sobre los 
problemas de la política de lucha contra las drogas. 

Otras proposiciones que apoyamos eran sobre temas ambientales, pequeños 
empresarios, jóvenes y paridad de género, la creación de una comisión accidental 
para hacer seguimiento a las obras de infraestructura y proyectos de desarrollo 
urbano en la ciudad de Bogotá, así como sobre el cambio y reforma del Congreso.

 

FECHA PERIODO ENTIDAD  CITADOS  OBSERVACIONES 

PRIMERA 
SEMANA DE 

LEGISLATURA 
2022 

20 jul 
2022 -  20 
jun 2023  

Ministerio de 
Hacienda y Crédito 

Público  

 

Citar debate de control político por el 
desvió de $500 mil millones de pesos 

destinados a la implementación del 
Acuerdo de paz.  

 

 

Alta Consejería 
Presidencial para la 
Consolidación y la 

Estabilización  

 

 

   

PRIMERA 
SEMANA DE 

LEGISLATURA 
2022  

20 jul 
2022 -  20 
jun 2023  

Ministro de 
Agricultura y 

Desarrollo Rural  

Rodolfo 
Enrique 

Zea  

Generación de condiciones para el acceso 
a mecanismos y recursos necesarios para 
la estabilización y proyección económica 
de exintegrantes de las FARC -EP y sus 
familias, de acuerdo con sus intereses, 
necesidades y potencialidades, como lo 

establece el CONPES 3931 de 2018.  

Ministro de Trabajo  
Ángel 

Custodio 
Cabrera  

Alto Comisionado 
para la Paz  

Juan 
Camilo 

Restrepo  

Presidenta de la 
Agencia de 

Desarrollo Rural  

Ana 
Moreno 
Palacios  

Directora Agencia 
Nacional de Tierras

Myriam 
Martínez 
Cárdenas  

Director de la 
Agencia para la 

Reincorporación y la 
Normalización  

Andrés 
Stapper 
Segrera  

Director del 
Departamento 

Nacional de 
Planeación

CONTROL POLÍTICO

36



 

FECHA PERIODO ENTIDAD  CITADOS  OBSERVACIONES 

 

 

 

 

 

 

 

  

PRIMERA 
SEMANA DE 

LEGISLATURA 
2022

 

20 jul 
2022 -  20 
jun 2023

 

Ministro de 

Juan Carlos 
Vargas Morales

Alto Consejero 
Presidencial (e) para 
la Consolidación y la 
Estabilización 

Agricultura y 
Desarrollo Rural

 

Rodolfo 
Enrique 

Zea

 

Corrupción en el OCAD PAZ.

Los problemas de la Política de Lucha 
Contra las Drogas y las medidas que se 

deben adoptar para avanzar en un proceso 
de cambio de enfoque, regularización y 

legalización.

 

 
 

 
 

Presidenta de la 
Agencia de 

Desarrollo Rural 

 

Ana 
Moreno 
Palacios

 

Directora Agencia 
Nacional de Tierras

Myriam 
Martínez 
Cárdenas

 

Director de la 
Agencia para la 

Reincorporación y la 
Normalización  

Andrés 
Stapper 
Segrera  

CONTROL POLÍTICO

Ministro de Trabajo
Ángel 

Custodio 
Cabrera

Alto Comisionado 
para la Paz 

Juan 
Camilo 

Restrepo

Ministerio de 
Defensa Nacional

Ministerio del Interior

Ministerio de Justicia
y del Derecho

Ministerio de Salud 
y Protección Social

Dirección de 
Antinarcóticos de la 

Policía

Alto Comisionado 
de Paz

Alto Consejero 
Presidencial para la 
Estabilización y la 

Consolidación

9/8/2022
20 jul 

2022 - 20 
jun 2023
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PROPOSICIONES

jul/2022 

Proposición modificación orden del día de la 
instalación del Congreso Pleno y una vez finalice 
la intervención del Presidente de la República 
(Punto IV) se nos permita realizar la réplica a su 
discurso en los términos dispuestos en la 
Constitución y la Ley, los cuales garantizan el 
acceso a medios de comunicación de las 
organizaciones políticas declaradas en oposición 
durante la instalación del Congreso de la 
República. 

Orden del 
día N/A N/A 

Catherine Juvinao 
- Alianza Verde 
y otras firmas 

jul/2022 
Citar debate de control político por el desvío de 
$500 mil millones de pesos destinados a la 
implementación del Acuerdo de paz.  

Control 
Político N/A N/A 

Catherine Juvinao 
- Alianza Verde 
- HR. Sergio 
Marín  
y otras firmas 

jul/2022 

Generación de condiciones para el acceso a 
mecanismos y recursos necesarios para la 
estabilización y proyección económica de 
exintegrantes de las FARC-EP y sus familias, de 
acuerdo con sus intereses, necesidades y 
potencialidades, como lo establece el CONPES 
3931 de 2018.  

Control 
Político N/A N/A 

Catherine Juvinao 
- Alianza Verde 
- HR. María 
Fernanda 
Carrascal  
y otras firmas 

Agos/2022 Corrupción en el OCAD PAZ. Control 
Político N/A N/A 

Catherine Juvinao 
- Alianza Verde 
-HR. Jennifer 
Pedraza  
y otras firmas 

Agos/2022 Creación Comisión de Paz.  
Creación 

de 
Comisión 

N/A N/A 

Catherine Juvinao 
- Alianza Verde 
-HR. Cristian 
Avendaño  
y otras firmas 

Agos/2022 Creación Comisión de Bosques y Cambio 
Climático. 

Creación 
de 

Comisión 
N/A N/A 

Julia Miranda - 
Nuevo 
Liberalismo  
-Catherine 
Juvinao - Alianza 
Verde 
-Duvalier Sánchez 
- Alianza Verde 
-Carolina Giraldo 
- Alianza Verde 
y otras firmas 

Agos/2022 

 

 

PL  

PL  

179/2021C 

Catherine Juvinao 
- A lianza Verde 
- Carlos Alberto 
Carreño - 
COMUNES 
y otras firmas 

Agos/2022 

Adiciónese: un parágrafo nuevo al artículo 2° del 
proyecto de Ley No 064/2021 Cámara 
Parágrafo nuevo. De los cuatro (4) representantes 
de los jóvenes, por lo menos dos (2) deberán ser 
mujeres. 

064/2021C 

Carolina Giraldo 
Botero 
-Catherine 
Juvinao - Alianza 
Verde 
-Julia Miranda 
-Jennifer Pedraza 
y otras firmas 

MES ASUNTO PROYECTO FIRMASNÚMERO DE
PROYECTOTEMA

"Por la cual se 
incluye la 
representación y 
la participación de 
los jóvenes en el 
Sistema Nacional 
de Planeación y 
se dictan otras 
disposiciones"

"Por medio de la 
cual se adoptan 
incentivos para el 
apoyo a iniciativas 
locales y se dictan 
otras 
disposiciones" 

Modifíquese el artículo 9 del Proyecto de Ley No 
179 de 2021 Cámara el cual quedará así: 
Artículo 9°. Beneficiarios. Los micro, pequeños 
y medianos empresarios y/o productores 
agropecuarios locales, así como los 
empresarios unipersonales, micro, pequeñas y 
medianas empresas de productos y servicios 
que presenten emprendimientos e 
innovaciones en su territorio.

8



PROPOSICIONES

 N/A N/A 

MES ASUNTO PROYECTO FIRMASNÚMERO DE
PROYECTOTEMA

Apruébese por la Plenaria de la Cámara de 
Representantes la realización de un debate de 
control político sobre “Los problemas de la 
Política de Lucha contra las Drogas y las 
medidas que se deben adoptar para avanzar en 
un proceso de cambio de enfoque, 
regularización y legalización”. 

Daniel Carvalho 
Mejía - Alianza 
Verde
-Duvalier Sánchez - 
Alianza Verde
-Wilmer 
Castellanos - 
Alianza Verde
-Catherine Juvinao 
- Alianza Verde 
y otras firmas

Agos/2022

N/A N/A

N/A

118/2022C

N/A

Designar la Comisión Accidental para la ciudad 
de Bogotá, la cual tendrá como propósito hacer 
seguimiento a las obras de infraestructura, 
proyectos de desarrollo urbano, seguridad y 
ambiente, entre otros asuntos de interés para la 
ciudad, compuesta por la bancada de Bogotá.

Adiciónese un capítulo nuevo al título de 
impuestos saludables al Proyecto de Ley no. 
118/22 cámara “Por medio de la cual se adopta 
una reforma tributaria para la igualdad y la 
justicia social y se dictan otras disposiciones”

Polémica sobre el cambio y la reforma que debe 
sufrir el congreso.
Anunciamos que queremos conformar una 
mesa de diálogo o comisión accidental para 
concertar de manera multipartidista la reforma 
del congreso de la república consistente en los 
siguientes asuntos:
- Modificación del régimen salarial
- Creación de mecanismos para sancionar de 
manera severa el ausentismo en las labores del 
Senado de la República y la Cámara de 
Representantes, así como el otorgamiento o 
aceptación de prebendas burocráticas como 
contra prestación a la votación de decisiones 
dentro de la corporación
- Lo concerniente al asunto de los recesos que 
se producen en el régimen laboral
-Limitar los periodos de reelección en el 
congreso
En esta mesa o comisión estudiaremos 
detenidamente los distintos proyectos de acto 
legislativo y de ley que han sido presentados a 
la fecha y que han sido sometidos a la 
consideración tanto del senado como de la 
cámara con relación a estos temas y 
buscaremos un consenso de todas las 
bancadas políticas para que de manera pronta y 
efectiva podamos materializar los cambios que 
requiere el Congreso para ser una institución 
verdaderamente democrática eficiente y 
transparente

María Fernanda 
Carrascal -Pacto 
Histórico
-Irma Luz Herrera - 
Coalición Mira 
Justa Libres
-Andrés Forero 
Molina - Centro 
Democrático
-Jaime Uscategui 
Pastrana - Centro 
Democrático
-Catherine Juvinao 
- Alianza Verde
y otras firmas

Iván Cepeda
-Catherine Juvinao
-Liliana Rodríguez
-Jennifer Pedraza
-María del Mar 
Pizarro
y otras firmas

Luvi Katherine 
Miranda Peña
-Carolina Giraldo 
Botero
-Duvalier Sánchez 
Arango
-Catherine Juvinao 
Clavijo
y otras firmas

“Por medio de la 
cual se adopta una 
reforma tributaria 
para la igualdad y la 
justicia social y se 
dictan otras 
disposiciones”

Agos/2022

Agos/2022

Agos/2022

Control
Político

Creación
de

Comisión

Creación
de

Comisión

PL
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Constancias
En varias sesiones he dejado en firme mi posición en diversas plenarias sobre temas 
con los que no he estado de acuerdo radicándolas como constancias.

Intervenciones
También expresé en las diferentes sesiones mi opinión y postura como parte de mis 
intervenciones para no perder oportunidad de ampliar el debate.

 

FECHA  TEMA  LUGAR  CONTENIDO TIPO
CONSTANCIAS

 CONSTANCIAS

Elección de
Contralor

Congreso
Pleno

Congreso
Pleno

Es inaceptable que a los congresistas se les haya otorgado más de 10 minutos para 
hablar mientras que se le otorgó muy poco tiempo de exposición a los candidatos a 
contralor. Ellos son los que debían tener más tiempo para dar a conocer sus 
propuestas.
Esto evitó que existiera suficiente información al respecto de lo que los candidatos 
proponen para ser elegidos.

4/082022 Oral

Radicación 
de 
constancias

Plenaria

Invitación a los honorables representantes para el jueves11 de agosto en la Comisión 
Primera de la Cámara de Representantes a la "Mesa técnica sobre alternativas para 
la reducción de salarios de los congresistas" con ayuda de renombrados jurídicos 
con el fin de proponerlo en esta legislatura y no en la legislatura que inicia en 2026.

Al respecto, entiendo el descontento de la ciudadanía y, a esos ciudadanos cansados e 
indignados, son los que yo vine a representar. En medio de la reforma tributaria 
debemos entender más a los ciudadanos porque cómo se les va a decir que en tiempos 
de necesidad de recaudo, los congresistas con salarios exorbitantes miramos para otro 
lado; ¡No puede ser que solo la ciudadanía se meta la mano al bolsillo!.

Mañana mismo, después de que termine la mesa técnica, le solicitaré personalmente al 
presidente de la Cámara de Representantes y al presidente del Congreso introducir las 
modificaciones respectivas del proyecto y encargarse de buscar el acuerdo político con 
los partidos y las mayorías para que este se apruebe.

También hay algo que le quiero decir a la ciudadanía, bajo el principio de transparencia y 
rendición de cuentas: "La línea final que se presentó en ese proyecto [sobre aplicarse a 
partir de 2026] no fue una línea ni instrucción de CATHY JUVINAO, fue una línea que 
impartió el partido de gobierno bajo la lógica de guardar las mayorías de este 
Congreso", y, aunque lo entiendo, no puedo permitir que en función de guardar las 
mayorías se incumplan las promesas de campaña. Así pues, le solicito al partido de 
gobierno use la aplanadora para reducir nuestros privilegios, al mismo tiempo les 
solicito a los congresistas rechazar el aumento que dejó firmado el expresidente 
Duque, "la última jugadita de Duque", y, les recuerdo que cualquiera de manera 
voluntaria se puede acoger al tope de 25 salarios mínimos.

10/08/2022 Oral

Elección de 
Contralor

Comisión de 
Derechos 
Humanos y 
Audiencias

Instalación 
Comisión de 
Derechos 
humanos y 
Audiencias

En este momento, yo, Catherine Juvinao, deseo hacer público mi voto en blanco.

Invitar a la Comisión de Derechos Humanos a realizar un trabajo articulado y con 
diálogo con la Comisión Accidental de Paz en la Cámara de Representantes ya que 
esta tiene como objetivo seguir desarrollando el proyecto "Del Capitolio al 
Territorio" lo que nos permitiría aprovechar espacios en los que alguna de las dos 
comisiones necesite apoyo.

Contar que en la Comisión de paz se citará una audiencia con líderes sociales en 
los territorios PDET en el que está Putumayo.

18/08/2022

09/08/2022

C. Primera 
Constitucional

Entidades 
públicas 
realizando su 
informe de 
presupuesto para 
2022 - 2023

Cuestionamiento a la registraduría por ser la entidad con mayor alza en su 
presupuesto durante el gobierno Duque mientras, en contraste, dicen que están 
desfinanciados. Por ende, se solicita que expliquen desde el 2020, año por año, a 
qué proyectos fueron destinados los recursos específicamente.

17/08/2022

Comisión de 
Derechos 
Humanos y 
Audiencias

Visita del alcalde 
de Balboa Cauca: 
Johnny Alexander 
Dávila Imbachi. En 
representación de 
los municipios del 
sur del Cauca.

Hablé sobre las cifras de inversión de los proyectos OCAD y de la Agencia de 
Renovación de Tierras preguntándole al alcalde de Balboa cómo se encontraba la 
entrega de los proyectos en su municipio PDET. 
Asimismo, insté a mis compañeros a superar las riñas y discusiones partidistas 
para que prime el deseo de trabajar por los derechos humanos.

25/08/2022

Oral

FECHA   COMENTARIO CONTEXTO LUGAR
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 CONSTANCIAS

C. Primera 
Constitucional

Discusión sobre 
la Prohibición de 
las corridas de 
toros

Le expuse a la Dra. Carolina Arbeláez que soy partidaria de la participación 
ciudadana y, sobre todo, de que este Congreso trabaje, por lo que le enfaticé que 
después de un mes y 10 días esta es la primera Comisión Primera en donde por fin 
empezaríamos a debatir proyectos. 

El país está esperando que esta Comisión en particular responda con este tipo de 
iniciativas [Prohibición de las Corridas de Toros] y, partiendo de lo que dice Animal 
Defenders International: “en los últimos años se han llevado a cabo numerosas 
audiencias públicas, foros y mesas de trabajo respecto a la prohibición de las 
corridas de toros", asumo y me inscribo entre ellos, que en la mayoría de la 
ciudadanía existe suficiente ilustración sobre el tema, por eso es que me suscribí a 
la propuesta del Representante Lozada, autor de este proyecto, de que podríamos 
entre Comisión Primera y Plenaria, hacer audiencias, foros, entre otros espacios 
de discusión, pero que, en este momento, el que demos el debate sobre este 
proyecto es una excelente manera de comenzar.

30/082022

C. Primera 
Constitucional

Discusión sobre 
la Prohibición de 
las corridas de 
toros

Quise clarificar una cosa que me pareció importante de mis compañeros: este tipo 
de debates no es un tema de tolerancia de opiniones, sino que son debates en 
donde hay colisión de derechos, son dos derechos que están en pugna.

Aplica para el caso de la despenalización del aborto, en donde está el derecho del 
feto que se está gestando, a una vida y el derecho a la mujer a decidir libremente 
sobre su cuerpo. En este caso tenemos dos derechos enfrentándose, el derecho a 
mantener las tradiciones culturales y los derechos que están en boga en el mundo 
como lo es el derecho a la vida de los seres sintientes. 

Cuando los debates son así, de colisión de derechos, estamos obligados a revisar el 
problema en perspectiva histórica porque esto tiene que ver con un cambio 
cultural. Así pues, hace dos mil años estaba el Coliseo Romano en donde se 
enfrentaban las bestias entre ellas, mujeres despedazándose entre ellas, bestias 
enfrentando a hombres esperando que la multitud gritara "perdónenlo" o "mátenlo". 

Con esto en mente, el tema del toreo no es solamente una aproximación cultural al 
tema de una fiesta, sino que ahí también se están jugando una cantidad de 
emociones, espectáculos tal como los Coliseos Romanos que nacieron gracias a 
los que los gobernantes quisieron dar pan y circo al pueblo; tal como hoy en día, en 
donde esto se puede relacionar con que la mayoría de los municipios en donde hay 
corralejas son los municipios más pobres en donde no hay Estado, en donde hay 
espectáculos de muerte morboso, pan y circo para poblaciones vulnerables.

En conclusión, se puede decir que la discusión de la evolución cultural sobre este 
tema está saldada y, asimismo, en el Congreso esta discusión ha crecido, ha 
avanzado y se ha nutrido, de tal manera que el legislador tiene la competencia de 
saldar este conflicto de colisión de derechos y terminar de una vez por todas esta 
discusión.

30/082022

FECHA   COMENTARIO CONTEXTO LUGAR

Proyectos
En mi primera semana como congresista presenté el proyecto de Acto Legislativo 
09/2022 “Por el cual se modifica la Constitución Política, se establece límites 
para la reelección de senadores de la República y Representantes a la Cámara, se 
modifican los periodos de sesiones del Congreso de la República, las causales de 
pérdida de investidura de los congresistas, el régimen salarial y prestacional de 
los congresistas, y se dictan otras disposiciones” al que se sumaron otros colegas.
De igual manera, apoyé por lo menos 34 proyectos más como coautora y en tres 
proyectos me designaron como ponente: Proyecto de Acto Legislativo 002 de 
2022C “Por medio del cual se modifica el artículo 49 de la constitución política de 
Colombia y se regulariza cannabis de uso adulto”, Proyecto de Acto Legislativo 004 
de 2022C “Por medio del cual se modifica el artículo 81 de la constitución política de 
Colombia” sobre semillas transgénicas y el Proyecto de Ley Estatutaria “037 de 
2022C “Por medio del cual se adiciona el marco sancionatorio a la Ley de 
Discapacidad”.
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 PROYECTOS DE AUTORÍA

27/07/2022 09/2022S

"Por el cual se modifica la constitución política, se 
establece límites para la reelección de Senadores de 

la República y Representantes a la Cámara, se 
modifican los periodos de sesiones del Congreso de 
la República, las causales de perdida de envestidura 

de los congresistas, el régimen salarial y 
prestacional de los congresistas, y se dictan otras 

disposiciones"

Acto
Legislativo

Catherine Juvinao 
Clavijo 

Autor

RELACIÓN TIPO PROYECTOFECHA DE
RADICACIÓN

NÚMERO
PROYECTO AUTOR

 PROYECTOS COMO COAUTORA

Acto
Legislativo

“Por medio del cual se modifica el artículo 49 de la Constitución Política 
de Colombia y se regulariza el Cannabis de uso adulto” – CANNABIS DE 

USO ADULTO
002/2022C

HR. Juan Carlos 
Losada Vargas y 
otras firmas

21/07/2022

Acto
Legislativo

“Por medio de la cual se modifica la organización electoral en Colombia 
para promover la independencia, autonomía y transparencia en el 

proceso electoral”.
07/2022S

HS. Ariel Ávila
–HR. Jennifer 
Pedraza y otras 
firmas

26/07/2022

Ordinaria
“por el cual se modifican los artículos 86 y 87 de la ley 30 de 1992 para 

establecer un nuevo modelo de financiamiento para las instituciones de 
educación superior públicas de Colombia y se dictan otras disposiciones”

84/22C
HS. Ariel Ávila
–HR. Jennifer 
Pedraza y otras 
firmas

26/07/2022

Ordinaria “Por el cual se establece la Política de Estado para la Alimentación 
Escolar Integral y se dictan otras disposiciones”79/2022C

HR. Jaime Raúl 
Salamanca y 
otras firmas

26/07/2022

Ordinaria
“Por medio de la cual se crea la Dirección de salud mental y asuntos 

psicosociales para el fortalecimiento de la Política de Salud Mental en 
Colombia y se dictan otras disposiciones”

085/2022C
H.S. Jennifer 
Pedraza y otras 
firmas

27/07/2022

Ordinaria
“Por medio del cual se crea el Sistema de Registro de Profesiones, 

técnicas y tecnologías y se elimina el requisito de tarjetas profesionales 
para ejercer diversas profesiones en el país”

083/2022C
HR. Carolina 
Giraldo y otras 
firmas

27/07/2022

Ordinaria "Por la cual se prohíben progresivamente las prácticas de 
entretenimiento cruel con animales y se dictan otras disposiciones”85/2022S

HS. Andrea 
Padilla y otras 
firmas

28/07/2022

Ordinaria “Por medio de la cual se regula el ejercicio del cabildeo y se crea el 
Registro Público de Cabilderos"87/22022S

H.S. Angélica 
Lozano Correa y 
otras firmas

H.S. Angélica 
Lozano Correa y 
otras firmas

H.S. Angélica 
Lozano Correa y 
otras firmas

H.S. Angélica 
Lozano Correa y 
otras firmas

H.S. Angélica 
Lozano Correa y 
otras firmas

H.S. Angélica 
Lozano Correa y 
otras firmas

31/07/2022

Orgánica
“Por medio de la cual se modifica y adiciona la Ley 5 de 1992, se crea la 

Comisión Legal de Paz, Reconciliación y Convivencia del Congreso de la 
República de Colombia y se dictan otras disposiciones”

99/2022C2/08/2022

Ordinaria
“Por medio de la cual se modifica la Ley 4 de 1992 de 1992 con el objeto 

de establecer los criterios a los cuales se debe sujetar el Gobierno 
Nacional para fijar los gastos de representación y las primas de los 

miembros del Congreso”. 

097/2022C2/08/2022

Acto 
Legislativo

“Por medio del cual se reduce la edad para ser Congresista de la 
República y se modifican los artículos 172, 177 y 207 de la Constitución 

Política”
098/2022C2/08/2022

Acto
Legislativo

"Por el cual se modifica la Constitución Política, se establece límites para 
la reelección de Senadores de la República y Representantes a la 

Cámara, se modifican los periodos de sesiones del Congreso de la 
República, las causales de perdida de envestidura de los congresistas, el 

régimen salarial y prestacional de los congresistas, y se dictan otras 
disposiciones"

09/2022S

Cathy Juvinao
-HS Iván Cepeda 
Castro
-HS Gustavo 
Bolívar
-HS Roy Barreras
-HS Fabián Díaz 
Plata
-HS Jonathan 
Pulido

27/07/2022

TIPO PROYECTOFECHA DE
RADICACIÓN

NÚMERO
PROYECTO AUTOR

Ordinaria
“Por la cual se adoptan medidas para garantizar la participación paritaria 

de las mujeres en las diferentes ramas y órganos del poder público de 
conformidad con los artículos 13, 40 y 43 de la Constitución Política y se 

dictan otras disposiciones.”

93/2022S2/08/2022

Ordinaria
“Por medio de la cual se establecen condiciones para la promoción, 

estándares de calidad y acceso de la Vivienda de Interés Social y 
Prioritario y se dictan otras disposiciones” (vis-vip).

107/2022C2/08/2022
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 PROYECTOS COMO COAUTORA

Ordinaria
"Por medio del cual se dictan normas para la conservación de los 

humedales designados dentro de la lista de importancia internacional de 
la Convención Ramsar y se dictan otras disposiciones"

100/20223/08/2022

Ordinaria “Por la cual se crea la licencia ambiental para la fase de exploración 
minera y se dictan otras disposiciones”

98/2022S
H.S. Elkin Ospina 
Ospina, Angelica 
Lozano Correa y 
otras firmas

3/08/2022

Ordinaria
"Por medio de la cual se adoptan medidas de prevención, protección y 

sanción del acoso sexual, el acoso sexual digital y otras formas de 
violencia sexual dentro del contexto laboral, profesional y educativo, y se 
dictan otras disposiciones." [Prevención, protección y sanción del acoso]

101/2022S3/08/2022

Ordinaria

“Por medio de la cual se busca proteger a los contratistas de prestación 
de servicios que celebren contratos con las entidades estatales y se 
dictan otras disposiciones para evitar el encubrimiento de relaciones 

laborales bajo la modalidad de contratos de prestación de servicios en el 
sector público y la modernización estatal de las plantas de personal”

113/2022C

Jonathan Pulido 
Hernández
y otras firmas

03/08/2022

Acto 
Legislativo

"Por medio del cual se incluye el artículo 11-A dentro del Capítulo I del 
Título II de la Constitución Política de Colombia.”14/2022S4/08/2022

Ordinaria
"Por medio del cual se establece la protección de los derechos a la salud 

y al goce de un ambiente sano generando medidas tendientes a la 
reducción de emisiones vehiculares contaminantes provenientes de la 

gasolina y se dictan otras disposiciones”

107/2022S
H.S. Angelica 
Lozano Correa y 
otras firmas

4/08/2022

Ordinaria “Por medio del cual se establecen condiciones y requisitos especiales 
para el transporte de fauna silvestre rescatada o decomisada”112/2022C4/08/2022

Ordinaria
“Por medio del cual se modifica el procedimiento sancionatorio 

ambiental, Ley 1333 de 2009, con el propósito de otorgar herramientas 
efectivas para prevenir y sancionar a los infractores y se dictan otras 

disposiciones”.

116/2022C5/08/2022

Ordinaria “Por medio de la cual se modifica la Ley 99 de 1993 y se dictan otras 
disposiciones”. (1% AMBIENTAL)115/2022C

H.S.Angélica 
lisbeth lozano 
correa , H.S.Ana 
Paola Agudelo 
García, 
H.S.Andrea 
Padilla Villarraga , 
H.S.Ana carolina 
Espitia Jerez , 
H.S.Edwing 
Fabián Díaz Plata, 
H.R.Catherine 
Juvinao Clavijo y 
otras firmas

5/08/2022

Ordinaria “Por medio del cual se modifican los artículos 356 y 357 de la 
Constitución Política de Colombia” (SGP)

117/2022C5/08/2022

Ordinaria “Por medio de la cual se establece el Formato de Sentencias de Lectura 
Fácil y se dictan otras disposiciones”

089/2022S7/08/2022

Ordinaria "Por medio de la cual se modifica el régimen salarial de los congresistas 
de la República y se modifica la ley 4 de 1992"097/20223/08/2022

TIPO PROYECTOFECHA DE
RADICACIÓN

NÚMERO
PROYECTO AUTOR

Ordinaria
"Por medio de la cual se implementan medidas para evitar la evasión del 

Estatuto General de la Contratación de las entidades estatales y 
garantizar la transparencia en las entidades con régimen especial de 

contratación”

119/2022C
HR. Cristian 
Avendaño y otras 
firmas

8/08/2022

Estatutaria “Por medio del cual se regulan los derechos sexuales y reproductivos y se 
dictan otras disposiciones”112/2022S8/08/2022

H.S. Angélica 
Lozano Correa y 
otras firmas

H.S. Angélica 
Lozano Correa y 
otras firmas

H.S. Angélica 
Lozano Correa y 
otras firmas

H.S. Angélica 
Lozano Correa y 
otras firmas

H.S. Angélica 
Lozano Correa y 
otras firmas

H.S. Angélica 
Lozano Correa y 
otras firmas

H.S. Angélica 
Lozano Correa y 
otras firmas

H.S. Angélica 
Lozano Correa y 
otras firmas

H.S. Angélica 
Lozano Correa y 
otras firmas
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 PROYECTOS COMO COAUTORA
TIPO PROYECTOFECHA DE

RADICACIÓN
NÚMERO

PROYECTO AUTOR

Acto 
Legislativo

"Por medio del cual se modifican los artículos 116, 120, 126, 156, 197, 237, 
264, 265 y 22 de la constitución política, se adiciona los artículos 245 a y 

245 b y se dictan otras disposiciones - reforma política"
15/2022S

H.S: Humberto De 
La Calle Lombana, 
-Angélica Lozano, 
-Duvalier Sanchez 
Arango, 
-Catherine Juvinao 
Clavijo, 
-Carolina Giraldo 
Botero, 
-Alejandro García 
Ríos, 
y otras firmas

8/08/2022

Ordinaria
"Por medio de la cual se prohíbe el fracking, la explotación y producción 

de los Yacimientos No Convencionales (YNC) de hidrocarburos, se 
ordena la reformulación de la política de transición energética y se dictan 

otras disposiciones."

114/2022S

H.S. Iván Cepeda 
Castro 
-H.S. Angélica 
Lozano 
-H.S Gustavo 
Bolívar 
-HR. Catherine 
Juvinao 
-HR. Gabriel 
Parrado
-HR. Maria 
Fernanda Carrascal 
y otras firmas

11/08/2022

Ordinaria “Por medio del cual se modifica la Ley 1335 de 2009 y se dictan otras 
disposiciones” – CIGARRILLOS ELECTRONICOS140/2022C

H.S.Alejandro 
Alberto Vega Pérez, 
H.R.Julian Peinado 
Ramírez , 
H.R.Santiago Osorio 
Marín , H.R.Carlos 
Adolfo Ardila 
Espinosa , H.R.Hugo 
Alfonso Archila 
Suárez , H.R.David 
Ricardo Racero 
Mayorca , H.R.María 
Fernanda Carrascal 
Rojas , 
H.R.Catherine 
Juvinao Clavijo , y 
otras firmas.

16/08/2022

Acto 
Legislativo

"Por medio del cual se declara al campesino como sujeto de especial 
protección, se le reconocen derechos con enfoque diferencial y se 

garantiza la consulta previa a las comunidades campesinas"
077/2022C

HR.Jaime Raúl 
Salamanca y otras 
firmas

07/27/2022

Estatutaria
“Por medio de la cual se regula el acceso al derecho fundamental a la 
muerte digna bajo la modalidad de muerte médicamente asistida y se 

dictan otras disposiciones” – EUTANASIA
006/2022C

HR. Juan Carlos 
Losada Vargas y 
otras firmas

H.S. Angélica 
Lisbeth Lozano 
correa , Ana 
Carolina Espitia 
Jerez, H.R. 
Catherine Juvinao 
Clavijo y otras 
firmas

H.R. Juan Carlos 
Lozada Vargas

21//07/2022

24/08/2022 156/2022COrdinaria
“Por medio del cual se propende por la atención a largo plazo del adulto 

mayor aumentando el presupuesto de los Centros de Bienestar o 
Centros de Protección” (ESTAMPILLA VEJEZ)

 PROYECTOS DESIGNADA PONENTE
AUTORES

DEL
PROYECTO

TIPO DE
PROYECTO PROYECTO NOMBRE

PROYECTO
FECHA DE

DESIGNACIÓN
COMISIÓN/
PLENARIA

COORDINADOR
PONENTE

Juan Carlos 
Lozada Vargas

Julián David 
López Tenorio

Jaime Rodríguez 
Contreras

Jorge Eliécer 
Tamayo 

Marulanda
y otras firmas

Por medio del cual se modifica el 
artículo 49 de la constitución 

política de Colombia y se 
regulariza el cannabis de uso 

adulto

Comisión 
Primera

Acto 
Legislativo

Proyecto de 
Acto 

Legislativo 
002 de 
2022-C

5/8/2022
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Bueno, lo anterior es solo lo que tiene que ver con las sesiones, pero el trabajo de un 
congresista ¡va más allá de eso!
A lo largo de este mes y medio he intentado acercarme a la sociedad civil de 
diferentes maneras y desde frentes diversos, he asistido a reuniones de trabajo con 
entidades, actores públicos y privados, gremios, representantes de organizaciones 
internacionales, líderes comunitarios y sociales, así como con ciudadanos a los que 
también respondemos diversas peticiones y consultas que nos hacen llegar.

Agenda diaria

En julio nos pusimos manos a la obra para empaparnos de un montón de temas y 
situaciones, hablamos de temas anticorrupción y los compromisos de Colombia 
con la politóloga Alice Berggrun de la OCDE, también estuvimos trabajando en 
materia tributaria con el director de ese momento de la DIAN y nos reunimos con 
Manuel Castellanos, representantes del sindicato de la DIAN “CEDIAN”.
Claramente no dejamos a la ciudadanía a un lado, con mi equipo nos reunimos con 
la comunidad del sector Suba Rincón en la que 30 representantes de diferentes 
barrios nos contaron las problemáticas que los atañen, así hablamos de los niños, 
jóvenes, de recreación y deporte, participación en la formulación de proyectos, 
infraestructura comunal y vial, educación y transporte, población migrante y 
ciudadanos habitantes de calle, entre otras cosas, a las que me comprometí 
ayudarlos en sus trámites.

Julio

 PROYECTOS DESIGNADA PONENTE
AUTORES

DEL
PROYECTO

TIPO DE
PROYECTO PROYECTO NOMBRE

PROYECTO
FECHA DE

DESIGNACIÓN
COMISIÓN/
PLENARIA

COORDINADOR
PONENTE

 REUNIONES FUERA DEL CONGRESO DE LA REPÚBLICA
MES HORA LUGAR OBJETIVODÍA AÑO PARTICIPANTES

Juan Carlos 
Lozada Vargas
Andrés David 
Calle Aguas

Carolina Giraldo 
Botero

Gabriel Becerra 
Yáñez

y otras firmas

Por medio del cual se modifica el 
artículo 81 de la constitución 

política de Colombia
Comisión 
Primera

Acto 
Legislativo

Proyecto de 
Acto 

Legislativo 
004 de 
2022-C

5/8/2022

Juan Carlos 
Wills Ospina y 
otras firmas

Por medio del cual se adiciona el 
marco sancionatorio a la Ley de 

Discapacidad

Comisión 
Primera

Ley 
Estatutaria

Proyecto de 
Ley 

Estatutaria 
037 de 
2022-C

HR. Juan Manuel 
Cortes Dueñas

H.R. Pedro José 
Suárez Vacca
H.R. Juan Carlos 
Lozada Vargas

24/8/2022

22 2022 Café Amor Perfecto, Bogotá Alice Berggrun

“CEDIAN”

Diálogo sobre:
-Temas anticorrupción.

- Compromisos de Colombia
- Red de parlamentarios

16:30:00Jul

25 2022 Café Juan Valdés Ana María SánchezReunión Observación
Trabajen Vagos9:30:00Jul

25 2022 Café Amor Perfecto, Bogotá Escucha al sindicato11:30:00Jul
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 REUNIONES FUERA DEL CONGRESO DE LA REPÚBLICA
MES HORA LUGAR OBJETIVODÍA AÑO PARTICIPANTES

26 2022 Salón de Prensa,
Congreso de la República Catherine JuvinaoPresentación de proyectos

Bancada Verde10:00:00Jul

27 2022 Salón Constitución,
Congreso de la República

Congresistas electos
RedPaPAz

Diálogo: proyectos de ley 
relacionados con la 

construcción de entornos 
protectores

8:00:00Jul

25 2022 Virtual Catherine JuvinaoEntrevista en Cablenoticias20:00:00Jul

 REUNIONES EN EL CONGRESO DE LA REPÚBLICA
MES HORA VISITANTE TIPO DE VISITADÍA AÑO OBJETIVO

2 2022 José Daniel López,
Director Ejecutivo Alianza INC. Mesa de trabajoReunión10:00:00

a.m.

9:00:00
a.m.

Agos

3 2022 Equipo UTL
Revisar y trazar las 

tareas pendientes de 
cada área para el 

ejercicio legislativo
Reunión estratégica con equipoAgos

11:30:00
a.m.3 2022 Policía Nacional

Evaluación de riesgo a la 
RepresentanteAnálisis de riesgoAgos

11:00:00
a.m.4 2022 Equipo UTL

Revisar y trazar las 
tareas pendientes de 

cada área para el 
ejercicio legislativo

Reunión estratégica con equipoAgos

 EVENTOS E INVITACIONES
MES HORA TIPO LUGAR OBJETIVODÍA AÑO PARTICIPANTES

23

Primera Semana (1-7)

2022 Salón Social Telecom 
Arrayanes, Suba, Bogotá Líderes comunalesRecepción de agradecimientos10:00am Sociedad

CivilJul

Inicié el mes asistiendo al evento de la Alcaldía de Bogotá, en donde, en compañía 
del expresidente Iván Duque, se habló sobre los recursos para la construcción de la 
segunda línea del metro de Bogotá y la troncal de la calle 13. Realicé una mesa de 
trabajo con el director ejecutivo de Alianza INC. José Daniel López y otra con Luis 
Carlos Reyes, el director de la DIAN para establecer estrategias de trabajo 
articulado.

También tuve dos entrevistas, bastante diferentes una de la otra, la primera fue con 
la Policía Nacional quienes realizaron una evaluación sobre mi riesgo, mientras que 
la otra fue con Martín de Francisco y Santiago Maure en donde expuse qué planteo 
como reforma al Congreso.

Por último, me reuní con líderes de la localidad de Chapinero en donde hablamos de 
las problemáticas de la comunidad y de propuestas de incidencia en esta.

Agosto
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 REUNIONES EN EL CONGRESO DE LA REPÚBLICA
MES HORA VISITANTE TIPO DE VISITADÍA AÑO OBJETIVO

5 2022 Secretaría de movilidad

Seguridad Vial:
Revisar temas 

relacionados con la 
agenda legislativa en 
materia de movilidad

Mesa de Trabajo10:00:00
a.m.Agos

1:00:00
p.m.5 2022 Luis Carlos Reyes Establecer estrategias 

de trabajo articulado en 
materia tributaria

Reunión con el director
de la DIAN

Agos

 REUNIONES FUERA DEL CONGRESO DE LA REPÚBLICA
MES HORA LUGAR OBJETIVODÍA AÑO PARTICIPANTES

22 2022 Café Amor Perfecto, Bogotá Alice Berggrun
Diálogo sobre:

-Temas anticorrupción.
- Compromisos de Colombia

- Red de parlamentarios
16:30:00Jul

25 2022 Café Juan Valdés Ana María Sánchez
Reunión Observación Trabajen 

Vagos9:30:00Jul

25 2022 Café Amor Perfecto, Bogotá Manuel Castellanos,
Sindicato DIAN -CEDIAN-Escucha al sindicato11:00:00Jul

26 2022 Salón de Prensa,
Congreso de la República Catherine JuvinaoPresentación de proyectos

Bancada Verde10:00:00Jul

27 2022 Salón Constitución,
Congreso de la República

Congresistas electos
RedPaPAz

Diálogo: proyectos de ley 
relacionados con la 

construcción de entornos 
protectores

8:00:00Jul

27 2022 Virtual Catherine JuvinaoEntrevista en Cablenoticias20:00:00Jul

1 2022 CC. Plaza Claro Martín de Francisco
- Santiago Maure

Entrevista sobre
Reforma al Congreso9:00:00Agos

Agos

Agos

5 2022 Café Domestica Líderes comunitarios
Escuchar problemáticas de 

las localidades y estudiar 
posibles soluciones

15:00:00

5 2022 Chapinero Líderes comunitarios
Articular propuestas de 

incidencia en la localidad 
de Chapinero que 

beneficien a la comunidad
17:00:00

 EVENTOS E INVITACIONES
MES HORA TIPO LUGAR OBJETIVODÍA AÑO PARTICIPANTES

23 2022 Salón Social Telecom 
Arrayanes, Suba, Bogotá Líderes comunalesRecepción de agradecimientos10:00am Sociedad

CivilJul

4 2022 Zona Franca de Bogotá
Alcaldía de Bogotá, 

Claudia López
Presidente, Iván Duque

Recursos para la 
construcción de la segunda 

línea del Metro de Bogotá y la 
Troncal de la calle 13.

7:30am DistritalAgos

4 2022 Comisión Miembros de la comisión
Audiencia pública a 

aspirantes a Contralor 
General de la República

14:00:00 CongresualAgos

5 2022 virtual Panel de opinión 2022 - 
cifras & Conceptos

Compartir percepciones 
sobre temas políticos, 
económicos, sociales y 

ambientales a nivel nacional y 
departamental

16:15:00 Medios de 
comunicaciónAgos

Primera Semana (8-14)
Con mi UTL asistimos a un Seminario sobre derecho tributario dictado de manera 
virtual por el Fundador y director de la Especialización en Derecho Tributario de la 
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 REUNIONES EN EL CONGRESO DE LA REPÚBLICA
MES HORA VISITANTE TIPO DE VISITADÍA AÑO OBJETIVO

8 2022 Equipo UTL Formación y Capacitación 
UTL en derecho tributario

Seminario sobre
derecho tributario

7:30:00
a. m.Agos

10:00:00
a. m.8 2022 Misión de Observación Electoral

Revisar temas 
relacionados con la 

agenda legislativa en 
materia de reforma 

política

ReuniónAgos

7:00:00
a. m.10 2022 Prensa

Radicación de proyecto 
de ley que prohíbe el 
fracking en Colombia

Salón Constitución,
Congreso de la RepúblicaAgos

10:00:00
a. m.10 2022 Equipo UTL

Seguimiento de tareas 
de trabajo legislativo y 

control político
Reunión estratégica

con equipoAgos

2:00:00
p. m.11 2022

Rodrigo Uprimny Yepes, Abogado; 
Héctor Santaella Quintero, Juliana 

Morad Acero, Profesora Universidad 
Javeriana; Felipe Rey Salamanca, 
Profesor Universidad Javeriana

Discutir alternativas 
jurídicas para disminuir 
la remuneración de los 

congresistas

Comisión Primera de la 
Cámara de 

RepresentantesAgos

 REUNIONES FUERA DEL CONGRESO DE LA REPÚBLICA
MES HORA LUGAR OBJETIVODÍA AÑO PARTICIPANTES

9 2022 Valen�o Eventos y Convenciones Bancada Verde
Articular trabajo mancomunado 

entre el Comité Ejecutivo 
Nacional y la Bancada de 

congresistas

7:00:00Agos

9 2022 Hotel Ópera Instituto de Ciencias 
Políticas Hernán 

Echavarría Olózaga

Escuchar y articular una 
agenda legislativa con los 

resultados del Observatorio en 
calidad institucional, el 
desarrollo económico y 

progreso social

8:00:00Agos

En la tercera semana (15 – 21)
Esta semana fue muy movida, además de las comisiones y las plenarias y de 
reunirme con el gremio de Alianza IN para abordar los retos de la economía 
colaborativa en Colombia, asistí a la 56° Convención Bancaria de ASOBANCARIA 
en la ciudad de Cartagena de Indias en donde tratamos temas de impacto de las 
criptomonedas en el mercado financiero, equidad e inclusión: justicia climática y 

Universidad Javeriana Carlos Mario Lafaurie con el objetivo de estar preparados para 
la presentación de la reforma tributaria propuesta por el gobierno Petro. Asimismo, 
como equipo mantuvimos reuniones para revisar los temas relacionados con la 
agenda legislativa en materia de reforma política y de control político. Finalmente, 
me reuní con la MOE, Misión de Observación Electoral en donde dialogué sobre 
estos temas.
En esa misma semana, junto a la bancada nos reunimos para llevar a cabo trabajo 
mancomunado entre el Comité Ejecutivo Nacional, hicimos una rueda de prensa 
para hablar de la radicación del proyecto de Ley que prohíbe el Fracking en Colombia 
y asistí al Instituto de Ciencias Políticas Hernán Echavarría Olózaga para escuchar 
y articular una agenda legislativa con los resultados del Observatorio en calidad 
institucional, el desarrollo económico y progreso social.
¡Claro! También realicé la mesa técnica sobre la reducción de salarios, ¡No lo olviden!
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 EVENTOS E INVITACIONES
MES HORA TIPO LUGAR OBJETIVODÍA AÑO PARTICIPANTES

19 2022 Centro de Convenciones 
Cartagena de Indias ASOBANCARIA

56° Convención Bancaria para 
tratar temas de:
- Impacto de las 

criptomonedas en el mercado 
financiero

- Equidad e inclusión: justicia 
climática y transición justa

- Profundización del crédito 
PYMES

- Neobancos y digitalización
- Agenda Económica 

2022-2026

Todo el
día EmpresarialAgos

20 2022
Monterilla - Caldono, sur 

occidente en el 
Pital-Cauca

Comisión de Paz, 
Ministerios de ambiente, 

interior y trabajo.
Comunidad: Caldono, 

Resguardo KWET KINA.

Comisión de Paz:
Llevar a los territorios toda la 

institucionalidad nacional, 
estatal y gubernamental para 

que actúen frente a las 
situaciones de violencia y 

riesgo en la región

Todo el
día Sociedad CivilAgos

Última Semana (22- 31)
En la última semana del mes, junto a la U.T.L. tuvimos extensas reuniones para hacer 
seguimiento a los avances de los distintos proyectos a radicar y las acciones 
legislativas, a las tareas relacionadas con la labor del control político y a las 
estrategias sobre relacionamiento con la ciudadanía.
¡También tuve reuniones muy importantes! con la comunidad de Suba y Kennedy en 
donde realizamos el seguimiento a las gestiones y compromisos adquiridos y con la 
Agencia de Estados Unidos Para el Desarrollo Internacional -USAID- con quienes 
hablamos sobre estrategias de prevención de violencias basadas en género para 
hacer del Congreso un lugar más seguro.

 REUNIONES FUERA DEL CONGRESO DE LA REPÚBLICA
MES HORA LUGAR OBJETIVODÍA AÑO PARTICIPANTES

16 2022 Hotel Ópera Dr. José Daniel López, 
Gremio Alianza IN

Abordar los retos de la 
economía colaborativa en 

Colombia
7:30:00Agos

 REUNIONES EN EL CONGRESO DE LA REPÚBLICA
MES HORA VISITANTE TIPO DE VISITADÍA AÑO OBJETIVO

18 2022 Equipo UTL
Seguimiento de tareas de 

trabajo legislativo y 
control político

Reunión estratégica
con equipo

4:00:00
p. m.Agos

transición justa, profundización del crédito PYMES, neo bancos y digitalización; y, 
agenda Económica 2022-2026.

Algo que fue de gran importancia para mis compañeros y para 
mí, fue que, junto a la Comisión de Paz de la Cámara, asistimos 
a Monterilla, Caldono, en el Resguardo KWET KINA en Cauca 
para tratar los temas de llevar a los territorios toda la 
institucionalidad nacional, estatal y gubernamental para que 
actúen frente a las situaciones de violencia y riesgo en la región 
haciendo la instalación del Primer PUESTO DE MANDO 
UNIFICADO en el territorio. 
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 REUNIONES EN EL CONGRESO DE LA REPÚBLICA
MES HORA VISITANTE TIPO DE VISITADÍA AÑO OBJETIVO

22 2022 Equipo UTL

Revisar avances del 
equipo jurídico en los 
distintos aspectos de los 
proyectos legislativos a 
radicar

Reunión estratégica
con equipo

8:00:00
a. m.Agos

22 2022 Equipo UTL
Seguimiento a las tareas 
relacionadas con la labor 
de control político e 
investigación

Reunión estratégica
con equipo

2:00:00
p. m.Agos

24 2022 Equipo UTL
Seguimiento a las tareas 
relacionadas con la labor 
legislativa

Taller Legislativo2:00:00
p. m.Agos

24 2022 Equipo UTL
Revisión de estrategias 
sobre relacionamiento 
con la ciudadanía

Taller de comunicaciones5:00:00
p. m.Agos

24 2022 Equipo UTL
Seguimiento a las 
gestiones y compromisos 
en las localidades de Suba 
y Kennedy

Reunión con equipo de
atención a localidades6:00:00

p. m.Agos

25 2022 Sector Farmacéutico Nacional
Identificar los principales 
desafíos y retos de la 
industria

Primer acercamiento11:00:00
a. m.Agos

25 2022 Julián Sastoque y su equipo Planeación de la agenda 
programática de BogotáReunión agenda Bogotá3:00:00

p. m.Agos

26 2022 Mónica Pachón
Estudiar y abordar 
propuestas relacionadas 
con la agenda legislativa y 
la Ley 5ta

Reunión con la profesora
de la universidad de los Andes

10:00:00
a. m.Agos

26 2022 Óscar Ramos
Revisión de gestiones y 
compromisos en la 
Localidad de Chapinero

Reunión con el alcalde
de Chapinero

12:30:00
p. m.Agos

26 2022 Sergio Soto
Revisión de gestiones y 
compromisos en la 
Localidad de Usaquén y el 
mercado de las pulgas

Reunión con el 
Representante de la 
Asociación Mercado 

de las Pulgas de 
Usaquén

2:00:00
p. m.Agos

26 2022 Concejala Mafe Rojas

Reunión con aliados 
Revisión de agenda 
programática de Bogotá 
con la concejala y su 
equipo de trabajo

Reunión con aliados3:00:00
p. m.Agos

29 2022 Equipo UTL
Análisis de la propuesta: 
"Proyecto Cannabis de 
Uso Adulto"

Mesa de Trabajo 8:00:00
a. m.Agos

29 2022 Equipo UTL
Análisis de la propuesta: 
"Proyecto Prohibición de 
Corridas de Toros"

Mesa de Trabajo 10:00:00
a. m.Agos

29 2022 Equipo UTL
Sesión de trabajo para la 
instalación de la comisión 
de víctimas

Mesa de Trabajo 2:00:00
p. m.Agos

31 2022 WRadio
Tema: Consejo Nacional 
Electoral y la Reforma 
Política

Virtual1:30:00
p. m.Agos
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Gestión con comunidades

 REUNIONES FUERA DEL CONGRESO DE LA REPÚBLICA
MES HORA LUGAR OBJETIVODÍA AÑO PARTICIPANTES

23 2022 Edificio Carbocoque
Agencia de Estados 

Unidos para el 
Desarrollo Internacional 

- USAID

Explorar estrategias de 
prevención de violencias 

basadas en género
7:30:00Agos

25 2022 Embassy Suites Jennie Lincol - Centro 
Carter

Socializar los proyectos de 
reforma electoral y reforma 

política
17:30:00Agos

26 2022 Instituto de Ciencia Política 
Hernán Echavarría Olózaga 

Instituto de Ciencias 
Políticas Hernán 

Echavarría Olózaga

Participar en la Mesa de 
Expertos con el tema: "Nuevo 

enfoque de reducción de 
daños para el consumo de 

tabaco y nicotina"

8:00:00Agos

26 2022 Virtual
Equipo UTL. Carlos 

Mario Lafaurie. Cathy 
Juvinao

Seminario sobre derecho 
tributario: Formación y 
capacitación de la UTL17:30:00Agos

30 2022 Hotel Gran Hya� Bogotá
Mayor General de la 

Policía, William 
Salamanca

Articular trabajo entre la 
Policía Nacional y la Comisión 
de Derechos Humanos de la 
Cámara de Representantes

7:00:00Agos

31 2022 Ministerio del Interior
Comisión primera;

Ministro del Interior, 
Alfonso Prada

Articulación con la agenda 
legislativa de la bancada de 

gobierno
7:30:00Agos

Me reuní con 30 representantes de diferentes 
barrios como: San Cayetano, San Gabriel, El Rubí, 
Rincón Escuela y Arrayanes; entre otros como un 
espacio en donde los líderes manifestaran las 
problemáticas de sus comunidades relacionadas 
con: la falta de actividades deportivas para los niños, 
niñas y adolescentes, inconformidad frente a la 
participación de la comunidad en la formulación de los proyectos según propuestas 
presentadas en los presupuestos participativos, terminación de obra de salón 
comunal San Gabriel, falta de asignación de cupos para los niños y niñas en los 
Colegios Distritales de la comunidad, así como el transporte cuando son en 
localidades cercanas, los jueces de paz refieren que aunque cuentan con espacio 
para atender a la ciudadanía no se les asigno los elementos tecnológicos necesarios 
para su labor, presencia de población migrante habitando calle y con alto consumo 
de sustancia psicoactivas, se encuentra pendiente la terminación de obra en el canal 
Brazo del Humedal Juan Amarillo; asimismo, en su entorno hay presencia de 
habitantes de calle y cambuches; finalmente, manifiestan la importancia de realizar 
reparcheo en el puente ubicado en la calle 95 con Av. Cali entre carrera 91 hasta la 94. 
Como conclusión del día, realicé una serie de compromisos con la comunidad para 
el apoyo a la gestión y trámite de estas problemáticas como:

Gestión ante la Alcaldía Local de Suba en la que se solicitan acciones tales como: 
Visita a los escenarios deportivos de los barrios Ambeles y San Gabriel, 
con el fin de llevar ofertas de servicios a los niños, niñas y adolescentes del 
sector.

Localidad de suba
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ALTERNATIVA
DE SOLUCIÓN ENTIDAD 

INDICADOR
DE

CUMPLIMIENTO 
PROBLEMÁTICA

COMPROMISO
DE LA

COMUNIDAD

GESTIÓN
POR

REALIZAR
GESTIÓN

REALIZADA UTL

 También nos comprometimos con:

FECHA: 23 de julio de 2022

Ocupación del 
tiempo libre para 
20 niños, niñas y 

adolescentes

Actividades 
deportivas en 

parques (Ambeles 
y San Gabriel)

Caracterizar a 
población 

*Mesa 
Interinstitucional 
con IDRD y 
Alcaldía Local 
*Alianza con 
Universidades

1. Reunión Alcaldía Local 
03-08-22:
Se realiza enlace con 
referente de deportes de la 
Alcaldía local, con el fin de 
verificar acciones 
desarrolladas en los barrios 
Ambeles y San Gabriel. Se 
proyecta revisar actividades 
dirigidas a niños, niñas y 
adolescentes en el siguiente 
mes, se espera listado de 
comunidad 

2. Se realiza contacto con el 
referente de deportes de la 
localidad, quien menciona 
que se programará fecha 
para visita a los barrios el 
miércoles 07 de septiembre.

1. IDRD 
2. Alcaldía 
Local de 
Suba

Actividades 
deportivas

Un encuentro en el mes de septiembre con la Secretaria Distrital de Educación 
Dr. Edna Bonilla, con el fin de conocer los avances en cuanto a la asignación de 
cupos en los Colegios Distritales para los niños, niñas y adolescentes; así como, 
el transporte para la población estudiantil que residen fuera de la localidad.

Se proyecta derecho de petición a la Secretaría Distrital de Seguridad, 
Convivencia y Justicia, con el fin de conocer la viabilidad de la asignación de 
elementos tecnológicos a los jueces de paz.

Se realizará encuentro con Migración Colombia con el fin de conocer las acciones 
proyectadas respecto a la población que se encuentra habitando calle y quienes 
presentan alto consumo de sustancias psicoactivas.

Se solicitará al IDU y a la Unidad de Mantenimiento Vial vía derecho de petición el 
reparcheo de la calle 95 con Av. Cali entre carrera 91 hasta la 94.

Desde el área de seguridad se programará operativos en compañía de la 
Secretaría de Integración Social, EAAB, Secretaría de Seguridad, Convivencia y 
Justicia, Alcaldía Local de Suba y Policía Nacional, con el fin realizar recuperación 
del entorno del Brazo del Humedal Juan Amarillo.

Citar reunión con el presidente de JAC San Gabriel, Alcaldía Local, 
contratista e interventoría de obra de salón comunal, con el fin de revisar 
actividades para terminación y entrega final de obra.

Se elaborará informe por parte de la Alcaldía Local, con el fin de 
contextualizar el inicio y avance de la obra del Humedal Juan Amarillo 
relacionada con la construcción del puente.
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ALTERNATIVA
DE SOLUCIÓN ENTIDAD 

INDICADOR
DE

CUMPLIMIENTO 
PROBLEMÁTICA

COMPROMISO
DE LA

COMUNIDAD

GESTIÓN
POR

REALIZAR
GESTIÓN

REALIZADA UTL

Obra sin 
terminar en 

salón comunal 

Revisión de 
contratista en 
Alcadía Local, 
proyecto en el 

marco de 
Presupuestos 
Participativos 

Ninguno
Reunión con la 
Alcaldía Local 

para revisión de 
ejecución de obra

1. Reunión Alcaldía Local 
03-08-22:
Se programará reunión con 
el enlace encargado de 
Alcaldía, contratista y 
presidente de JAC, con el fin 
de verificar avance de obra e 
inquietudes del presidente. 

2. Se realiza reunión el día 23 
de agosto con la Alcaldía 
Local de Suba, el contratista 
y la interventoría de la obra 
de salón comunal, el líder fue 
convocado previamente; sin 
embargo, no asiste al 
espacio. Allí se comprometen 
a entregar obra el día 02 de 
septiembre (ver acta).

1. Alcaldía 
Local de 
Suba

Terminación 
de obra

No hay 
prestamos de 

salones 
comunales para 

desarrollar 
proyectos 
sociales

Préstamo de 
escenarios 
comunales.

Ninguno

Reunión con 
Asojuntas con el 

fin de solicitar 
apoyo para el 
préstamo de 

espacios 

1. Reunión Alcaldía Local 
03-08-22:
Se realizará articulación 
institucional desde la Alcaldía 
Local con el fin de lograr la 
consecución de espacios 
para el desarrollo de 
proyectos sociales, en los 
que en su proyecto no se 
haya destinado para rubro de 
alquiler de salones 
comunales.

2. Se informará a la líder la 
información, con el fin de que 
se cuente con el apoyo de la 
Alcaldía Local cuando se 
necesite el espacio para las 
actividades sociales. 

1. 
Asojuntas 
y Alcaldía 
Local de 
Suba

Préstamo de 
salones 

comunales a 
comunidad 
con servicio 

social

No hay cupos en 
colegios de la 
localidad, ni 
servicio de 

transporte para 
los NNA. 

Asignación de 
cupos en el sector 

o de transporte 
para traslado 

cerca al sector

Caracterizar a 
población que 

requiere el 
servicio

Reunión con 
Dirección Local 

de Educación de 
Suba y Secretaria 

Distrital de 
Educación. 

Se proyecta encuentro en el 
mes de septiembre con la 
Secretaria Distrital de 
Educación Dr. Edna Bonilla, 
con el fin de conocer los 
avances en cuanto a la 
asignación de cupos en los 
Colegios Distritales para los 
niños, niñas y adolescentes; 
así como, el transporte para 
la población estudiantil que 
residen fuera de la localidad. 

1. Director 
Local de 
Educación 
de Suba 
2. 
Secretaria 
Distrital de 
Educación

Niños y niñas 
con cupo en 

colegios de su 
localidad

Seguimiento a 
formulación de 
Presupuestos 
Participativos 

(no se involucra 
a la comunidad 
que presentó 

propuesta)

Involucrar en la 
formulación de 

los proyectos a la 
comunidad que 

presenta el 
proyecto. 
Asimismo, 

contratar a los 
integrantes.

Ninguno

Reunión con 
Alcaldía Local 

equipo de 
presupuestos 
participativos 

1. Reunión Alcaldía Local 
03-08-22:
Refieren que se realizará una 
concertación más enfática 
con las comunidades 
ganadoras para las próximas 
convocatorias, con el fin de 
aplicar sus propuestas en la 
formulación del proyecto.

2. Se envía derecho de 
petición dirigido a la 
Secretaría Distrital de 
Gobierno, en la que se 
solicita información acerca 
del desarrollo implementado 
de las propuestas en cada 
localidad y la participación de 
la comunidad en estas. 

1. Alcaldía 
Local de 
Suba

Comunidad 
participante en 
formulación de 

propuestas
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Reparcheo del 
puente de la 

Calle 95 con Av. 
Cali (Cra 91 
hasta la 94)

Solicitar 
información al 

IDU con el fin de 
conocer 

Gestión con 
Alcaldía Local 

Se enviará al IDU y a UMV 
solicitud de avance de 
actividad en el punto. 

1. IDU Reparcheo del 
puente

Pendiente 
terminación de 
obra en el canal 

Brazo del 
Humedal Juan 

Amarillo 
(puente)

Se requiere 
contar con los 

permisos 
pendientes de 

EAAB y Secretaría 
de Movilidad

Envío de 
documentació
n por parte de 

la Veeduría 
ciudadana, 
avances de 

gestión 
26-07-2022

Reunión con SDM 
y EAAB con el fin 

de conocer el 
trámite ante 

permisos 
pendientes 

Se espera por parte de la 
Alcaldía Local informe acerca 
del avance de obra y 
dificultades presentadas, 
con el fin de iniciar gestión. 

1. 
Secretaria 
Distrital de 
Movilidad 
2. 
Empresa 
de 
Acueducto 
y 
Alcantarill
ado de 
Bogotá

Terminación 
de obra 

puente del 
Canal brazo 

Juan Amarillo

No hay 
equipamiento 

tecnológico 
para los jueces 

de paz en 
salones 

comunales 
asignados

Se requiere 
recurso 

tecnológico para 
atención a 
ciudadanía 

(Computador, 
impresora y 
papelería)

Ninguno
Revisión 
proyecto 

Jueces de paz 
con SSCJ

Se proyecta derecho de 
petición a la Secretaría 
Distrital de Seguridad, 
Convivencia y Justicia, con el 
fin de conocer la viabilidad de 
la asignación de elementos 
tecnológicos a los jueces de 
paz.

1. 
Secretario 
de 
Seguridad, 
Convivenc
ia y 
Justicia 

Equipamiento 
para jueces de 

paz

ALTERNATIVA
DE SOLUCIÓN ENTIDAD 

INDICADOR
DE

CUMPLIMIENTO 
PROBLEMÁTICA

COMPROMISO
DE LA

COMUNIDAD

GESTIÓN
POR

REALIZAR
GESTIÓN

REALIZADA UTL

En el encuentro con líderes de la localidad, ellos 
manifestaron inquietudes acerca del convenio 
interadministrativo 1240 de 2017 pues están 
inconformes con la forma en que la EAAB ha 
manejado la información del proyecto. Por otra 
parte, los líderes refieren que no se tiene 
información acerca del proceso de legalización del 
barrio Villa del Cerro. Finalmente, mencionan la 

importancia de la ejecución de la obra de la vía en el barrio Paraíso Diagonal 39 con 
Cra. 5 este. 

Se presentan 
altos cobros en 

los servicios 
públicos de los 

salones 
comunales, 
puesto que 

fueron definidos 
como local 
comercial

Ninguno

Se realiza derecho de 
petición dirigido a las 
empresas de servicios 
públicos con el fin de 
conocer cuáles son los 
salones comunales a los que 
se les realiza el cobro como 
local comercial. Asimismo, al 
IDPAC para conocer esta 
información de los salones 
comunales en general de 
Bogotá. 

Cobro justo en 
salones 

comunales de 
servicios 
públicos 

Presencia de 
población 
migrante 

(consumo de 
SPA y 

habitabilidad en 
calle)

Presencia de 
Migración 
Colombia 

Ninguno
Reunión con 

Migración 
Colombia 

Se espera nombramiento de 
nuevo Director de Migración 
Colombia, con el fin de 
concertar reunión y conocer 
el abordaje de la 
problemática en el Distrito. 

1. 
Migración 
Colombia - 
Secretario 
de 
Gobierno

Operativos

Presencia de 
habitantes de 

calle y 
cambuches 

alrededor del 
canal

Se requiere 
solicitar operativo 
al área de gestión 

policiva de la 
Alcaldía Local y 
presencia de la 

SDIS para oferta 
de servicios.

Reunión 
interinstitucional 
con Alcaldía Local 

y SDIS

Se espera por parte de la 
Alcaldía Local nueva fecha de 
operativo solicitado en el 
sector. 

1. Alcaldía 
Local de 
Suba
2. 
Secretaría 
Distrital de 
Movilidad

Operativos

Solicitar 
información a las 

entidades de 
servicios 

públicos, del 
porque se 

designan a estos 
espacios como 

locales 
comerciales, 
teniendo en 

cuenta su 
carácter social

Derecho de 
Petición a 

entidades de 
servicios públicos 

e IDPAC

1. EAAB, 
VANTI, 
ETB, 
CODENSA 
e IDPAC

Localidad de Chapinero
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Adelantar una gestión con el equipo jurídico y entidades relacionadas con el fin de 
realizar las solicitudes de: 

Vía derecho de petición solicitud de información del Convenio 
Interadministrativo 1240 de 2017 a la EAAB, con el fin de conocer a detalle las 
etapas a desarrollar en dicho proceso.
Concertar reunión con los líderes de la localidad con el fin de realizar revisión de 
la respuesta emitida por la EAAB y recibir la orientación jurídica 
correspondiente. 
Solicitar a la Secretaría Distrital de Planeación vía derecho de petición 
información acerca del proceso de legalización del barrio Villa del Cerro.
Desarrollar un encuentro con el alcalde Local de Chapinero Dr. Oscar Ramos 
Calderón y líder de la localidad, con el fin de conocer información acerca de la 
proyección de obra en vía en el barrio Paraíso Diagonal 39 con Cra. 5 este.

FECHA: 5 de agosto de 2022

Ninguno

ALTERNATIVA
DE SOLUCIÓN ENTIDAD 

INDICADOR
DE

CUMPLIMIENTO 
PROBLEMÁTICA

COMPROMISO
DE LA

COMUNIDAD

GESTIÓN
POR

REALIZAR
GESTIÓN

REALIZADA UTL

En el barrio 
Paraíso la 

comunidad 
presenta 

inconformidad 
por el convenio 
interadministrat

ivo a realizar 
entre la EAAB y 
la Secretaría de 

Ambiente 
compra de 
predios por 

protección de 
fuentes 

hídricas. No hay 
articulación con 

Secretaría de 
Habitat.

Ninguno

* Se realiza vía derecho de 
petición solicitud de 
información de Convenio 
Interadministrativo 1240 de 
2017 a la EAAB, con el fin de 
conocer a detalle las etapas 
a desarrollar en dicho 
proceso.
* Se concerta reunión con 
los líderes de la localidad el 
día 01 de septiembre con el 
fin de realizar revisión de la 
respuesta emitida por la 
EAAB y recibir la orientación 
jurídica correspondiente. 

No avanza 
proceso de 

legalización del 
barrio Villa del 

Cerro 

Conocer avances 
en Secretaría de 
Hábitat proceso 
de legalización 

Ninguno

Derecho de 
petición a la 

Secretaría de 
Hábitat para 

conocer proceso 
de legalización 

Se solicita a la Secretaría 
Distrital de Planeación vía 
derecho de petición 
información acerca del 
proceso de legalización del 
barrio Villa del Cerro. 

1. 
Secretaría 
de Hábitat

Legalización 
de barrio

Seguimiento a 
formulación de 
Presupuestos 
Participativos

Involucrar en la 
formulación de 

los proyectos a la 
comunidad que 

presenta el 
proyecto. 

Reunión con 
Alcaldía Local 

equipo de 
presupuestos 
participativos 

Se envía derecho de petición 
dirigido a la Secretaría 
Distrital de Gobierno, en la 
que se solicita información 
acerca del desarrollo 
implementado de las 
propuestas en cada localidad 
y la participación de la 
comunidad en estas. 

1. Alcaldía 
Local de 
Chapinero

Comunidad 
participante en 
formulación de 

propuestas 

Realizar petición a 
la EAAB con el fin 

de conocer a 
fondo esta acción. 

1. EAAB
2. 
Secretaría 
de 
Ambiente

Conocer el 
convenio 

interadministrativ
o y sus alcances 

Via 
despavimentad

a en el barrio 
Paraíso 

Diagonal 39 con 
Cra. 5 este 

Reunión con 
Alcaldía Local de 
Chapinero con el 

fin de conocer 
avances 

Ninguno Solicitar reunión 
con Alcaldía Local

Se desarrolla encuentro con 
el alcalde Local de Chapinero 
Dr. Oscar Ramos Calderón y 
líder de la localidad, con el fin 
de conocer información 
acerca de la proyección de 
obra en vía en el barrio 
Paraíso Diagonal 39 con Cra. 
5 este. 

1. Alcaldía 
Local de 
Chapinero 

Pavimentación 
de vía

Escuchándolos me comprometí con brindarles apoyo con su gestión en los casos 
de:
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En reunión realizada con el líder local se compromete a recopilar la información 
junto a los demás consejeros locales y así organizar posteriormente una mesa de 
trabajo con la Alcaldía Local, Secretaría de Recreación, Deporte y Cultura y 
Secretaría Distrital de Gobierno.

Con la Secretaria de Educación Distrital se buscará el apoyo para priorizar 
acciones en los colegios de la localidad que referencia los líderes y docentes, en el 
marco de las mesas de trabajo local de entornos escolares. 

Se solicitará a la Alcaldía Local de Kennedy conformar mesa técnica con LIME, 
Alcaldía Bosa (Gestión policiva), Secretaría de Ambiente, UAESP, organizaciones 
recicladoras, SITP, con el fin de recuperar el espacio público del entorno del río 
Tunjuelo.

Con la participación de 20 líderes representantes 
de barrios como Palenque, Villa de la Loma, Villa de 
los Sauces, El Rubí, Roma, Class Roma; así como la 
presencia de procesos como el Observatorio 
Ciudadano de la localidad, Veedores y docentes, 
escuché la preocupación que tienen por algunas 
problemáticas del territorio como la renuncia de 
Consejeros Locales de Cultura por falta de 

articulación y diálogo entre Alcaldía Local y Consejo Local de Cultura, alto consumo 
de sustancias psicoactivas por parte de jóvenes de colegios de la localidad, 
afectación de la estructura ecológica del Río Tunjuelo en el barrio Nuevo Chile y 
Olarte, el puente peatonal colapsado en el río Tunjuelito entre Kennedy y Bosa, la 
presencia de residuos en el entorno del río Tunjuelo, así como vehículos sin 
funcionamiento, además no se ha realizado entrega de la obra de la nueva torre del 
Hospital de Kennedy.

FECHA: 5 de agosto de 2022
ALTERNATIVA
DE SOLUCIÓN ENTIDAD 

INDICADOR
DE

CUMPLIMIENTO 
PROBLEMÁTICA

COMPROMISO
DE LA

COMUNIDAD

GESTIÓN
POR

REALIZAR
GESTIÓN

REALIZADA UTL

Denuncia por 
persecución 

policial 

Dar a conocer 
los 

documentos 
del proceso 

para ofrecer la 
orientación 

jurídica 
pertinente

En reunión realizada el 22 de 
agosto, se orienta al 
ciudadano a solicitar 
información de acciones del 
caso a la Fiscalía y 
Procuraduría para conocer el 
avance del caso. Como 
segunda medida se orienta 
acercarse a la Defensoría del 
Pueblo con el fin de 
conseguir el respaldo jurídico 
para apoyo al seguimiento al 
caso.

Concertar reunión 
con líder y equipo 

jurídico
1. Líder 
comunitario

Orientación 
jurídica

Orientación en 
proceso

Entre otras acciones.

Localidad de Kennedy
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ALTERNATIVA
DE SOLUCIÓN ENTIDAD 

INDICADOR
DE

CUMPLIMIENTO 
PROBLEMÁTICA

COMPROMISO
DE LA

COMUNIDAD

GESTIÓN
POR

REALIZAR
GESTIÓN

REALIZADA UTL

Renuncia de 
Consejeros 
Locales de 

Cultura, no hay 
dialogo entre 

Alcaldía y 
Consejo Local 

de Cultura

Se realiza encuentro el día 
22-08-2022 con el líder local, 
en la que se solicita que los 
consejeros se reúnan con el 
fin recopilar la 
documentación y presentar 
en mesa técnica a la 
congresista el contexto de la 
falta de articulación por parte 
de la Alcaldía Local, para 
lograr posterior encuentro 
con alcaldesa Local, 
Secretaría de Cultura y 
Secretaría de Gobierno 

Solicitar espacio 
con la alcaldesa 

Local de Kennedy 

1. Alcaldía 
Local de 
Kennedy 

Reunión con 
alcaldesa Local 

para revisar 
situación que 

mejore el diálogo 
con la instancia 
de participación 

Concertación 
de acciones 

Alcaldía Local y 
Consejo de 

Cultura

Alto consumo 
de SPA por 

parte de 
jóvenes de 

colegios de la 
localidad 

Enviar lista de 
colegios a 

priorizar con el 
fin de darlos a 

conocer en 
mesa de trabajo

Se realizará reunión con el 
líder el día 22 de agosto, 
quien dará a conocer listado 
de colegios a priorizar en 
mesa de entornos escolares 
en articulación con la Alcaldía 
Local.
*Reunión 22-08-2022: 
Colegios (Manuel Cepeda 
Vargas Sede B - Class Roma, 
Pablo VI y Villa Rica).
*Se proyecta realizar reunión 
con la Secretaria de 
Educación Distrital, con el fin 
de solicitar el apoyo para 
priorizar acciones en los 
colegios de la localidad que 
referencia los líderes y 
docentes, en el marco de las 
mesas de trabajo local de 
entornos escolares. 

Solicitar espacio 
de participación a 

través de la 
Alcaldía Local de 

Kennedy

1. Alcaldia 
Local de 
Kennedy 

1. EAAB 
2. Secretaría 
de Ambiente 

Participar en 
mesa técnica de 

entornos 
escolares con el 

fin de priorizar los 
colegios con más 
alto consumo y se 

realizar las 
respectivas 

acciones 

Acciones de 
prevención en 

colegios 
identificados 

Afectación de la 
estructura 

ecológica del 
Río Tunjuelo en 
el barrio Nuevo 
Chile y Olarte 

Dar a conocer a 
detalle la 

afectación, 
avances y 
gestiones 

realizadas en el 
proceso 

Se realizará proyección de 
derecho de petición dirigido 
a la EAAB con el fin de 
conocer obra de adecuación 
de estructura ecológica, se 
espera insumos por parte de 
la comunidad para continuar 
con gestión. 

Reunión con 
entidades para 

revisar acciones a 
realizar 

Revisión con 
entidades como 

EAAB y Secretaría 
de Ambiente, 

Recuperación 
de estructura 

ecológica

1. Alcaldía 
Local de 
Bosa

Puente peatonal 
colapsado en el 

río Tunjuelito 
entre Kennedy y 

Bosa

Envío de acta de 
Alcaldía de 

Bosa, donde 
manifiestan que 
se adelantará el 

tramite

En reunión desarrollada con 
el líder local refiere que hará 
llegar una respuesta por 
parte del IDU respondiendo 
la viabilidad presupuestal 
para la obra, dicho oficio fue 
dado a conocer por parte de 
la Alcaldía Local de Bosa a la 
comunidad. 

Reunión con la 
alcaldesa Local de 
Bosa, con el fin de 

conocer avance 
en el trámite de 

obra 

Aunque la Alcaldía 
de Bosa 

manifestó ya 
adelantar la 

gestión para su 
reconstrucción, 

aún no se ha 
iniciado obra. 

Inicio de obra 
reconstrucción 

de puente 
peatonal

1 Hospital de 
Kennedy 

No se ha 
realizado 

entrega de la 
obra del 

Hospital de 
Kennedy en los 

tiempos 
estipulados

Envío de acta de 
Alcaldía de 

Bosa, donde 
manifiestan que 
se adelantará el 

tramite

Se envía derecho de petición 
a la Subred Suroccidente 
con el fin de solicitar 
información acerca de la 
terminación de la obra de la 
nueva torre del Hospital de 
Kennedy. 

Derecho de 
petición al 

Hospital de 
Kennnedy con 

solicitud de 
información 

avance de obra

Solicitar al 
Hospital de 

Kennedy 
información 

frente al avance 
de obra 

Terminación de 
obra

1. Alcaldía 
Local de 
Kennedy y 
Bosa

Se presentan 
residuos en el 
entorno del río 

Tunjuelo, así 
como vehículos 

sin 
funcionamiento 

Se solicitará a la Alcaldía 
Local de Kennedy conformar 
mesa técnica con LIME, 
Alcaldía Bosa (Gestión 
policiva), Secretaría de 
Ambiente, UAESP, 
organizaciones recicladoras, 
SITP, con el fin de recuperar 
el espacio público del 
entorno del río Tunjuelo.

Reunión con 
Alcaldía Local 
para solicitar 

operativo en la 
zona

Solicitar con 
Alcaldía Local 
operativo en 
compañía de 

Tránsito, DADEP y 
EAAB.

Instalación 
mesa de 
trabajo, 

limpieza.
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Realizamos la petición al DADEP con el fin de solicitar información frente al 
proceso de recuperación de espacio del parque vecinal Arabia.

Solicitamos vía derecho de petición a la EAAB información acerca de las obras a 
realizar en la invasión Santa Martha de adecuación de redes de alcantarillado y 
aguas lluvias, así como la limpieza de todos los pozos del sector. 

Me reuní con lideresas de la localidad quienes me 
manifestaron algunas situaciones para abordar en el 
territorio como construcciones en espacio público 
que no son de uso residencial, así como obras que se 
encuentran inconclusas. La contaminación de la 
quebrada Aguas Calientes por las aguas residuales 
de la invasión de Santa Martha y demás situaciones 
de agua y alcantarillado, por lo que, junto a mi equipo 

FECHA: 8 de agosto de 2022
ALTERNATIVA
DE SOLUCIÓN ENTIDAD FUNCIONARIO

INDICADOR
DE

CUMPLIMIENTO 
PROBLEMÁTICA

COMPROMISO
DE LA

COMUNIDAD

GESTIÓN
POR

REALIZAR
GESTIÓN

REALIZADA UTL

1. DADEP
2. IDRD

*En el parque 
vecinal Arabia 

se presenta 
construcción de 

vivienda, este 
espacio según 

DADEP es 
espacio público, 
mas no cuenta 

con uso 
residencial. Así 

mismo, las 
obras se 

encuentran 
inconclusas, 

según 
respuesta del 

IDRD no se 
cuenta con 

recursos para la 
continuación. 
La líder refiere 
que el parque 
contaba con 
recursos de 

organizaciones 
internacionales 

hace 
aproximadamen

te 9 años; sin 
embargo, esos 

recursos se 
desviaron.

*Asimismo, se 
requiere 

conocer si se 
presentaron 

cambios en el 
nuevo POT con 

respecto al 
parque.

*Asimismo, se 
requiere 

conocer si se 
presentaron 

cambios en el 
nuevo POT con 

respecto al 
parque.

Envío de 
información 

de propietario 
de predio del 

parque. 

* Se realiza petición 
al DADEP con el fin 
de solicitar 
información frente al 
proceso de 
recuperación de 
espacio del parque 
vecinal Arabia. 

* Se proyecta para el 
mes de septiembre 
encuentro con la 
Directora del IDRD, 
con el fin de conocer 
viabilidad de 
terminación de obra 
del parque Arabia. 

Derecho de 
Petición a DADEP 

con solicitud de 
información de 

proceso de 
recuperación de 
espacio (predio)

Solicitar reunión 
con IDRD conocer 
posibles recursos 

vigencia 2023 
para parque 

vecinal Arabia

Terminación 
obra parque 

Solicitud de 
avance del 
proceso de 

recuperación de 
espacio por parte 

de DADEP 

Solicitud a IDRD 
reunión con el fin 

de conocer la 
posibilidad de 
recursos para 

terminación de 
obra. 

Solicitud a 
Secretaría de 
Planeación, 
información 
acerca del 

proyecto Parque 
vecinal Arabia. 

1. Alejandra 
Rodríguez
2. Julián 
Moreno 
Barón

Localidad de Ciudad
Bolivar

28



26/07/2022 1/8/2022Físico 5 días
hábiles

No
competencia

Solicita que se le dé traslado al 
Ministerio de Hacienda y Crédito 
Público, al Departamento 
Nacional de Planeación, al 
Ministerio del Trabajo y todas 
aquellas entidades que considere 
estén incluidas dentro de los 
proyectos de reforma tributaria o 
en el Plan Nacional de Desarrollo 
que se tramitará en el Congreso 
de la República, respecto a la 
modificación de la Ley 100 de 
1993 y del reajuste anual del 
incremento de las pensiones.

Se realiza el traslado de la petición 
al Ministerio de Salud y Protección 
Social, al Ministerio del Trabajo, al 
Ministerio de Hacienda y Crédito 
Público y al Departamento Nacional 
de Planeación.

22/07/2022 5/8/2022Físico 15 días
hábiles

Petición de 
Interés 

Particular

Solicita lo siguiente: (i) la 
realización de una audiencia 
pública o debate de control 
político donde sea citada la 
Empresa de Telecomunicaciones 
de Bogotá S.A. E.S.P. - ETB; (ii) el 
estudio y aclaración de la 
controversia contractual que 
tiene con ETB, por un supuesto 
incumplimiento de esta empresa 
en los pagos adeudados al medio 
comunitario que preside el 
solicitante; (iii) realizar 
aclaraciones y requerimientos a la 
ETB para que le informen al 
solicitante sobre aspectos 
relativos a la ejecución y 
finalización del contrato No. 
4600017516 de 2019.

Se le aclara al peticionario los 
eventos en los cuales un 
congresista puede citar a un 
debate de control político, 
resaltando que no sería 
procedente la solicitud elevada. 
Además, se realizan las 
aclaraciones respecto al proceso 
jurisdiccional que debe adelantar 
para solventar las controversias 
contractuales que presenta con 
ETB. Finalmente, se le hace 
precisiones acerca del carácter 
jurisdiccional que tiene el proceso y 
las competencias de los 
congresistas, por lo cual se le 
sugiere dirigirse a las autoridades 
competentes y se remiten 
peticiones a ETB. 

ALTERNATIVA
DE SOLUCIÓN ENTIDAD FUNCIONARIO

INDICADOR
DE

CUMPLIMIENTO 
PROBLEMÁTICA

FECHA DE
RECEPCIÓN

MEDIO DE
RECEPCIÓN

TIPO DE
PQRSD

TÉRMINOS
PARA

RESOLVER
DESCRIPCIÓN PQRSD DESCRIPCIÓN DE

LA RESPUESTA 
FECHA

DE
RESPUESTA

COMPROMISO
DE LA

COMUNIDAD

GESTIÓN
POR

REALIZAR
GESTIÓN

REALIZADA UTL

Gestión pública
Como parte de mis tareas con la ciudadanía, debía gestionar los trámites 
correspondientes a sus peticiones, ya si estuvieran en mis competencias o hacerlas 
llegar a la entidad encargada.

*Se presenta 
afectación en la 
quebrada Aguas 

Calientes, 
puesto que 

estas se están 
contaminando 
con las aguas 

residuales de la 
invasión de 

Santa Martha y 
afecta el barrio 

Arabia (por 
malos olores y 

contaminación, 
puesto que esta 
quebraba baja 
desde la parte 
superior donde 
se encuentran 

ubicadas las 
invasiones. 

*Se presenta 
pozos de 

alcantarillado 
colapsados en 

el barrio Arabia, 
se ha realizado 

repetidas 
solicitudes

Envío de 
dirección de 
la invasión 

Santa Martha

Se solicita vía 
derecho de petición 
a la EAAB 
información acerca 
de las obras a 
realizar en la invasión 
Santa Martha de 
adecuación de redes 
de alcantarillado y 
aguas lluvias. 
Asimismo, se solicita 
la limpieza de todos 
los pozos del sector.

* Reunión con la 
Alcaldía Local de 

Ciudad Bolívar 
para conocer 
proceso de 

legalización de la 
invasión de Santa 

Martha y 
regulación de 
invasiones del 

sector (Villa 
Esperanza, La 
Universidad, El 

Recuerdo, 
República de 

Canadá)

*Derecho de 
Petición a la 
EAAB para 

conocer obras de 
adecuación de 

redes en el sector

1. Alcaldía 
Local de 
Ciudad 
Bolívar
2. EAAB

Construcción 
de redes de 
alcantarillado

*Solicitud de 
regulación de 
invasiones por 

parte de la 
Alcaldía.

*Solicitud 
información a 

EAAB por 
contrato 

proyectado a 
realizar para 

intervención de 
adecuación de 

redes para aguas 
residuales

1. Tatiana 
Piñeros
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08/08/2022 16/8/2022Correo
electrónico

5 días
hábiles

No
competencia

Pone en conocimiento a los 
miembros de la Comisiòn Primera 
Constitucional Permanente de la 
Cámara de Representantes, el 
proceso adelantado contra varios 
exintegrantes del Consejo 
Superior de la Judicatura, el cual 
está en la etapa de proyecto de 
resolución acusatoria en la 
Comisión de Investigación y 
Acusaciones.

Se realiza el traslado a la Comisión 
de Investigación y Acusación de la 
Cámara de Representantes.

16/08/2022 24/8/2022Correo
electrónico

5 días
hábilesSugerencia

Comparte información y 
conceptos científicos a favor de la 
prohibición de las prácticas 
taurinas en Colombia, en el marco 
del Proyecto de Ley 007 de 
2022-C.

Se le indica al peticionario la 
importancia de la participación 
ciudadana en el proceso legislativo 
en el Congreso. Además, se le 
señala que la información y 
conceptos científicos serán de gran 
utilidad para el debate de este 
proyecto de ley.

16/08/2022 23/8/2022Correo
electrónico

5 días
hábiles

No
competencia

Pone de conocimiento la urgente 
situación del traslado del 
Mercado de Bazurto y del 
proyecto del sistema integrado de 
mercados públicos en el distrito 
de Cartagena. Por ende, solicita 
que se designe un equipo 
interdisciplinar en el Ministerio de 
Hacienda y Crédito Público, para 
estudiar y solucionar la 
problemática de seguridad 
alimentaria de Bazurto.

Se realiza el traslado de la petición 
al Ministerio de Hacienda y Crédito 
Público, a la Alcaldía de Cartagena, 
al Ministerio de Agricultura y 
Desarrollo Rural y al Ministerio de 
Comercio, Industria y Turismo. 

12/08/2022 22/8/2022Correo
electrónico

15 días
hábilesSugerencia

Comparte información y 
sugerencias a favor de la 
prohibición de las prácticas 
taurinas en Colombia, en el marco 
del Proyecto de Ley 007 de 
2022-C.

Se le indica al peticionario la 
importancia de la participación 
ciudadana en el proceso legislativo 
en el Congreso. Además, se le 
señala que la información y 
sugerencias serán de gran utilidad 
para el debate de este proyecto de 
ley.

22/08/2022 24/8/2022Correo
electrónico

15 días
hábilesSugerencia

Comparte información legal y 
jurisprudencial en contra de la 
prohibición de prácticas taurinas 
en Colombia, en el marco del 
Proyecto de Ley 007 de 2022-C.

Se le indica al peticionario la 
importancia de la participación 
ciudadana en el proceso legislativo 
en el Congreso. Además, se le 
señala que la información legal y 
jurisprudencial compartida 
enriquecerá el debate de este 
proyecto de ley.

12/08/2022 25/8/2022Correo
electrónico

15 días
hábilesSugerencia

En el marco de las discusiones 
legislativas sobre los proyectos 
de acto legislativo y de ley de 
reducción de salarios de los 
congresistas, pone en 
consideración la sugerencia de 
convocar a un referendo para la 
reducción de los salarios de todos 
los servidores públicos y la 
modificación de su incremento 
anual, así como de la reducción 
del número de congresistas. 
Finalmente, solicita tener en 
consideración la propuesta del 
uso de métodos de 
desalinización, para purificar el 
agua de mar y volverla agua dulce. 

Se responde al peticionario, 
aclarando las particularidades de 
un referendo. Así mismo, se le 
informa las acciones que se han 
tomado para el fortalecimiento de 
los proyectos de salario al interior 
de esta corporación, tanto la mesa 
técnica que se convocó el 01 de 
agosto como la mesa 
multipartidista que se realizará en 
los próximos días. Igualmente, se le 
precisa algunas particularidades 
sobre las sugerencias del 
incremento anual del salario, de la 
reducción del número de 
congresistas y de la desalinización 
del agua de mar. 
Finalmente, se le indica al 
peticionario la importancia de la 
participación ciudadana en el 
proceso legislativo en el Congreso.

FECHA DE
RECEPCIÓN

MEDIO DE
RECEPCIÓN

TIPO DE
PQRSD

TÉRMINOS
PARA

RESOLVER
DESCRIPCIÓN PQRSD DESCRIPCIÓN DE

LA RESPUESTA 
FECHA

DE
RESPUESTA
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17/08/2022 25/8/2022Correo
electrónico

15 días
hábilesSugerencia

Comparte la sugerencia de 
realizar un referendo, por medio 
del cual se reduzcan los salarios 
de los congresistas a la mitad, el 
número de congresistas de 287 a 
100, se reduzca su receso 
legislativo y se eliminen varios de 
sus privilegios. Además, también 
sugiere la eliminación de la 
función electoral de los 
congresistas, modificando el 
diseño institucional por el cual se 
eligen al Contralor General de la 
República, al Procurador General 
de la Nación, al Fiscal General de 
la Nación, al Defensor del Pueblo 
y a los magistrados de altas 
cortes. 

Pone en conocimiento la 
situación de la población indígena 
Sikuani del resguardo Wuacoyo 
del municipio de Puerto Gaitán, 
Meta, respecto de las acciones 
que ha empleado la empresa 
Fazenda ALIAR S.A. dentro del 
resguardo. En este sentido, 
solicita a la Comisión de 
Derechos Humanos y Audiencias 
la visita al territorio y la realización 
de un debate de control político 
sobre la situación.

Ponen en consideración 
sugerencias respecto a la reforma 
estructural que debe ser realizada 
a la Contraloría General de la 
República, tanto en el 
cumplimiento de sus funciones 
misionales, como en su 
funcionamiento interno. 

Se responde al peticionario, 
aclarando las particularidades de 
un referendo. Así mismo, se le 
informa las acciones que se han 
tomado para el fortalecimiento de 
los proyectos de salario al interior 
de esta corporación, tanto la mesa 
técnica que se convocó el 01 de 
agosto como la mesa 
multipartidista que se realizará en 
los próximos días. 
Además, se le indica las 
particularidades del proyecto de 
Acto Legislativo 09 de 2022-S, del 
cual soy autora, respecto a la 
reducción de salarios y el receso 
legislativo. Y, por último, se le 
informa al peticionario que el 
Partido Alianza Verde radicó un 
proyecto sobre modificación de la 
organización electoral, que incluye 
la elección de los magistrados del 
Consejo Nacional Electoral, y en los 
próximos días se radicará un 
proyecto para reformar la 
contraloría, el cual incorpora la 
modificación a la elección del 
contralor general. 

FECHA DE
RECEPCIÓN

MEDIO DE
RECEPCIÓN

TIPO DE
PQRSD

TÉRMINOS
PARA

RESOLVER
DESCRIPCIÓN PQRSD DESCRIPCIÓN DE

LA RESPUESTA 
FECHA

DE
RESPUESTA

21/08/2022 25/8/2022Correo
electrónico

15 días
hábilesSugerencia Se reitera la respuesta anterior 

(petición reiterativa)

14/08/2022 26/8/2022Correo
electrónico

15 días
hábiles

Petición de 
Interés 

Particular

Se le informa al peticionario que su 
situación será estudiada por los 
integrantes de la Comisión de 
Derechos Humanos y Audiencias, 
solicitando la documentación 
pertinente a la Comisión Nacional 
de Territorios Indígenas. Además, 
se le indica al peticionario que la 
Comisión de Derechos Humanos y 
Audiencias empezará a realizar 
visitas a los territorios, por lo cual 
será estudiado su situación, de 
cara a una visita territorial de la 
comisión. 

21/08/2022 25/8/2022Correo
electrónico

15 días
hábilesSugerencia Se reitera la respuesta anterior 

(petición reiterativa)

17/08/2022 25/8/2022Correo
electrónico

15 días
hábilesSugerencia

Se le indica a los peticionarios la 
importancia de la participación de 
los trabajadores de la organización 
de control en la reforma a la 
Contraloría General y las 
contralorías territoriales, pues la 
información que brindan 
enriquecerá el debate legislativo 
sobre estas grandes reformas.

En la petición, pone en 
conocimiento algunas 
consideraciones en contra del 
proceso de ratificación del 
Acuerdo de Escazú que se tramita 
en el Congreso (Proyecto de Ley 
251/2021S – 109/2022C) y de los 
proyectos que buscarán modificar 
a la Policía Nacional y moverla del 
Ministerio de Defensa Nacional.

18/08/2022 25/8/2022Correo
electrónico

15 días
hábilesSugerencia

Se le aclara al peticionario la 
naturaleza civil de la Policía 
Nacional, en tanto cuerpo armado 
que cumple funciones preventivas 
y no represivas. 
Así mismo, se corre traslado al 
Ministerio de Relaciones Exteriores 
y al Ministerio de Defensa 
Nacional, respecto a las 
sugerencias que son de su 
competencia. 
Finalmente, se le indica al 
peticionario la importancia de la 
participación ciudadana en el 
Congreso, en tanto refuerza el 
debate legislativo. 
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Y bueno, no ha sido poco lo que se ha hecho, pero aún queda mucho por trabajar 
¡porque a eso vinimos! ¡a transformar el Congreso!

Gracias por acompañarme en este camino y no lo olviden, ustedes tienen todo el 
derecho de vigilar qué hacemos los servidores públicos.

19/08/2022 25/8/2022Correo
electrónico

15 días
hábilesSugerencia

En la petición, pone en 
conocimiento algunas 
consideraciones en contra del 
artículo 2 del Proyecto de Ley 
118/2022C – 131/2022S (Reforma 
Tributaria), el cual propone gravar 
con impuesto sobre la renta y 
complementarios a las pensiones 
de jubilación, invalidez, vejez, de 
sobrevinientes y sobre riesgos 
profesionales, sólo en la parte del 
pago anual que exceda los 1.790 
UVT.

En la petición, pone en 
conocimiento de la situación que 
presenta respecto de los retrasos 
en el Proceso de Selección 908 
de 2018, de la Alcaldía de Pradera, 
Valle del Cauca, en el marco de la 
Convocatoria Municipios 
Priorizados para el Posconflicto – 
PDET de la Comisión Nacional del 
Servicio Civil y la Escuela 
Superior de Administración 
Pública.
En este sentido, solicita el 
acompañamiento y que se realice 
las peticiones pertinentes para 
conocer el estado actual del 
proceso. 

Pone en consideración algunas 
sugerencias respecto a la 
modificación del reglamento del 
Congreso. 

En primer lugar, se le indica al 
peticionario la importancia de la 
participación ciudadana en el 
Congreso, en tanto refuerza el 
debate legislativo y será de gran 
utilidad para la discusión y 
aprobación de este proyecto de ley. 
Y, en segundo lugar, también se 
realiza el traslado de la petición al 
Ministerio de Hacienda y Crédito 
Público, por ser proyecto de autoría 
de este ministerio. 

FECHA DE
RECEPCIÓN

MEDIO DE
RECEPCIÓN

TIPO DE
PQRSD

TÉRMINOS
PARA

RESOLVER
DESCRIPCIÓN PQRSD DESCRIPCIÓN DE

LA RESPUESTA 
FECHA

DE
RESPUESTA

22/08/2022 26/8/2022Correo
electrónico

15 días
hábilesSugerencia

Se le indica al peticionario la 
importancia de la participación 
ciudadana en el Congreso, en tanto 
refuerza la construcción de 
iniciativas legislativas y el debate al 
interior de la corporación.

25/08/2022 26/8/2022Correo
electrónico

15 días
hábiles

Petición de 
Interés 

Particular

Se le hace precisión al peticionario 
sobre la situación actual del 
proceso de selección. El 25 de 
agosto de 2022, la Comisión 
Nacional del Servicio Civil emitió 
un comunicado en el cual 
informa que los Procesos de 
Selección 828 a 979, 982 a 986, 
989, 1132 a 1134 y 1305 están 
culminando la Etapa de Verificación 
de Requisitos Mínimos, incluyendo 
la fase de reclamaciones 
presentadas, por lo cual se seguirá 
con la etapa de valoración de 
antecedentes para los municipios 
de 1ra a 4ta categoría, mientras que 
para los municipios de 5ta y 6ta 
categoría se expedirá la lista de 
elegibles. 
No obstante, se realiza la petición a 
la Comisión Nacional del Estado 
Civil para conocer el estado actual 
del proceso y su fecha estimada de 
finalización.

Cathy Juvinao - Fuera Vagos @CathyJuvinao

@CathyJuvinao@cathy_juvinao
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